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·L± w95h±b! {Y¦t~¢Lb! ¦5w¦¿9bW! th{[h5!±!/! C.ƛI 

{ƪǳǇǑǝƴŀ ŏŜ ǎŜ ƻŘǊȌŀǝ ǳ IƻǘŜƭƛ LƭƛŘȌŀ αYƻƴƎǊŜǎƴƛ ŎŜƴǘŀǊ ¢ŜǊƳŜά  όǎŀƭŀ нΦύ ǳƭΦ IǊŀǎƴƛőƪŀ 

ŎŜǎǘŀ ōǊΦ мпΦ ǳ {ŀǊŀƧŜǾǳΣ Řŀƴŀ ммΦлоΦнлмрΦ ƎƻŘƛƴŜ ǎŀ ǇƻőŜǘƪƻƳ ǳ ммΥол ǎŀǝ 

.!*!6! $/'!M!*! 



 

 2 

LbCh .¦{Lb9{{ b9²{[9¢¢9w 

Odrĥavanje XIV redovne Skupģtine 

Udruĥenja poslodavaca FBiH 

{ƪǳǇǑǝƴŀ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŀ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ ǳ C.ƛI ƻŘǊȌŀǘ ŏŜ ǎŜ ǳ IƻǘŜƭƛ LƭƛŘȌŀ 

αYƻƴƎǊŜǎƴƛ ŎŜƴǘŀǊ ¢ŜǊƳŜά  όǎŀƭŀ нΦύ ǳƭΦ IǊŀǎƴƛőƪŀ ŎŜǎǘŀ ōǊΦ мпΦ ǳ 

{ŀǊŀƧŜǾǳΣ Řŀƴŀ ммΦлоΦнлмрΦ ƎƻŘƛƴŜ ǎŀ ǇƻőŜǘƪƻƳ ǳ ммΥол ǎŀǝΦ  

5b9±bL w95 
 

мΦ LȊōƻǊ ǾŜǊƛŬƪŀŎƛƻƴŜ ƪƻƳƛǎƛƧŜΣ ȊŀǇƛǎƴƛőŀǊŀ ƛ ƻǾƧŜǊƛǾŀőŀ ȊŀǇƛǎƴƛƪŀΤ  

нΦ wŀȊƳŀǘǊŀƴƧŜ ƛ ǳǎǾŀƧŀƴƧŜ ȊŀǇƛǎƴƛƪŀ ǎŀ ·LLL ǊŜŘƻǾƴŜ {ƪǳǇǑǝƴŜ ¦t C.LIΤ  

оΦ wŀȊƳŀǘǊŀƴƧŜ ƛ ǳǎǾŀƧŀƴƧŜΤ  

ŀύ tǊƛƧŜŘƭƻƎŀ LȊǾƧŜǑǘŀƧŀ ƻ ǊŀŘǳ ¦h ¦t C.ƛI Ȋŀ нлмпΦ ƎƻŘƛƴǳ όƛȊǾƧŜǎǝƻŎΥ {ŀŦǳŘƛƴ 2ŜƴƎƛŏΣ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦hύΤ  

ōύ tǊƛƧŜŘƭƻƎŀ LȊǾƧŜǑǘŀƧŀ ŘŜƭŜƎŀŎƛƧŜ 9{±- ŀ Ȋŀ нлмпΦ ƎƻŘƛƴǳΣ όƛȊǾƧŜǎǝƻŎΥ {ŀŦǳŘƛƴ 2ŜƴƎƛŏΣ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦hύΤ  

Ŏύ tǊƛƧŜŘƭƻƎŀ CƛƴŀƴǎƛƧǎƪƻƎ ƛȊǾƧŜǑǘŀƧŀ ¦tC.ƛI Ȋŀ нлмпΦ ƎƻŘƛƴǳΣ όƛȊǾƧŜǎǝƻŎΥ aƭŀŘŜƴ tŀƴŘǳǊŜǾƛŏΣ ŘƛǊŜƪǘƻǊ 

¦tC.ƛIύΤ  

Řύ tǊƛƧŜŘƭƻƎŀ tǊƻƎǊŀƳŀ ǊŀŘŀ ¦tC.ƛI Ȋŀ нлмрΦ ƎƻŘƛƴǳΣ όƛȊǾƧŜǎǝƻŎ {ŀŦǳŘƛƴ 2ŜƴƎƛŏΣ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦hύΤ  

Ŝύ tǊƛƧŜŘƭƻƎŀ CƛƴŀƴǎƛƧǎƪƻƎ Ǉƭŀƴŀ ¦tC.ƛI Ȋŀ нлмрΦ ƎƻŘƛƴǳΣ όƛȊǾƧŜǎǝƻŎΥ aƭŀŘŜƴ tŀƴŘǳǊŜǾƛŏΣ ŘƛǊŜƪǘƻǊ 

¦tC.ƛIύΤ   

пΦ wŀȊƳŀǘǊŀƴƧŜ ǇǊƛƧŜŘƭƻƎŀ ƛ ƻŘ ǎǘǊŀƴŜ őƭŀƴƻǾŀ {ƪǳǇǑǝƴŜΥ 

ŀύ ǾŜǊƛŬƪŀŎƛƧŀ ŘǾŀ őƭŀƴŀ ¦ǇǊŀǾƴƻƎ ƻŘōƻǊŀ ¦t C.ƛI ƪƻƧƛ 

ǎǳ ƪƻƻǇǝǊŀƴƛ ǳ ǇŜǊƛƻŘǳ ƛȊƳŜŚǳ ŘǾƛƧŜ {ƪǳǇǑǝƴŜ ¦t 

C.ƛIΤ 

ōύ ƛȊōƻǊ ǇŜǘ ŘŜƭŜƎŀǘŀ Ȋŀ {ƪǳǇǑǝƴǳ !t .ƛI 

Ŏύ ƛȊōƻǊ мр ŘŜƭŜƎŀǘŀ Ȋŀ {ƪǳǇǑǝƴǳ ¦t .ƛI 

Řύ ƛȊōƻǊ ǑŜǎǘ őƭŀƴƻǾŀ ¦ǇǊŀǾƴƻƎ ƻŘōƻǊŀ ¦t .ƛI 

Ŝύ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪŀκǇƻǘǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪŀ {ƪǳǇǑǝƴŜ ¦t.ƛI 

Ŧύ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪŀκǇƻǘǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪŀ ¦h ¦t.ƛI 

Ǝύ ƛȊōƻǊ ǘǊƛ őƭŀƴŀ Ȋŀ ŘŜƭŜƎŀŎƛƧǳ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ ¦t .ƛI Ȋŀ 

9ƪƻƴƻƳǎƪƻ ǾƛƧŜŏŜ .ƛI  

рΦ wŀȊƴƻ  

b!W!±! 
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LbCh .¦{Lb9{{ b9²{[9¢¢9w 

Saradnja Udruģenja poslodavaca FBiH 

i Razvojne banke FBiH 

tǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ ¦t C.ƛI ƴŀ ǎŀǎǘŀƴƪǳ ǎŀ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛƳŀ wŀȊǾƻƧƴŜ ōŀƴƪŜ C.ƛI 

tǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦ǇǊŀǾŜ wŀȊǾƻƧƴŜ ōŀƴƪŜ C.ƛIΣ {ŀƭƪƻ {ŜƭƳŀƴ ƛ 

ǇƻǘǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦ǇǊŀǾŜ w.C.ƛIΣ .ƻǊƛǎƭŀǾ ¢Ǌƭƛƴ ǎǳ ǳǇƻȊƴŀƭƛ ǇƻǎƭƻŘŀǾŎŜ 

ƻ ǳƭƻȊƛ wŀȊǾƻƧƴŜ ōŀƴƪŜ C.ƛI ƛ ƴƧŜƴƛƳ ƳƻƎǳŏƴƻǎǝƳŀ Řŀ ōǳŘŜ ƛǎǝƴǎƪƛ 

ǎŜǊǾƛǎ ǇǊƛǾǊŜŘŜ ƛ ƎŜƴŜǊŀǘƻǊ ŜƪƻƴƻƳǎƪƻƎ ǊŀȊǾƻƧŀΦ  

5ŀƴŀ нфΦлмΦнлмрΦ ƎƻŘƛƴŜΣ ƴŀ ǇǊƛƧŜŘƭƻƎ ¦tC.ƛIΣ ƻŘǊȌŀƴ ƧŜ ǎŀǎǘŀƴŀƪ ƛȊƳŜŚǳ ¦ǇǊŀǾŜ wŀȊǾƻƧƴŜ ōŀƴƪŜ C.ƛI ƛ ¦ǇǊŀǾƴƻƎ ƻŘōƻǊŀ 

¦ŘǊǳȌŜƴƧŀ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ C.ƛIΦ 

tǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦ǇǊŀǾŜ wŀȊǾƻƧƴŜ ōŀƴƪŜ C.ƛIΣ {ŀƭƪƻ {ŜƭƳŀƴ ƛ ǇƻǘǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦ǇǊŀǾŜ w.C.ƛIΣ .ƻǊƛǎƭŀǾ ¢Ǌƭƛƴ ǎǳ ǳǇƻȊƴŀƭƛ ǇƻǎƭƻŘŀǾŎŜ 

ƻ ǳƭƻȊƛ wŀȊǾƻƧƴŜ ōŀƴƪŜ C.ƛI ƛ ƴƧŜƴƛƳ ƳƻƎǳŏƴƻǎǝƳŀ Řŀ ōǳŘŜ ƛǎǝƴǎƪƛ ǎŜǊǾƛǎ ǇǊƛǾǊŜŘŜ ƛ ƎŜƴŜǊŀǘƻǊ ŜƪƻƴƻƳǎƪƻƎ ǊŀȊǾƻƧŀΦ ¢ƻƳ 

ǇǊƛƭƛƪƻƳ ǎǳΣ ǘŀƪƻŚŜΣ ƛǎǘŀƪƭƛ Řŀ ǎǳ ƛŘŜƴǝŬƪƻǾŀƭƛ ŘƻǎŀŘŀǑƴƧŀ ƭƻǑŀ ǊƧŜǑŜƴƧŀ ǳ ǎŀƳƻƳ ǊŀŘǳ .ŀƴƪŜΣ ǘŜ Řŀ ŏŜ ǳ ǘƻƪǳ ƻǾŜ ƎƻŘƛƴŜ ǊŀŘƛǝ 

ƴŀ ǇƻōƻƭƧǑŀƴƧǳ ƛ ƳƻŘŜǊƴƛȊƛǊŀƴƧǳ ǎǾƻƧƛƘ ƛƴǘŜǊƴƛƘ ǇǊƻŎŜŘǳǊŀΦ !ƪŎŜƴŀǘ ƧŜ ǎǘŀǾƭƧŜƴ ƴŀ ǘǊŀƴǎǇŀǊŜƴǘƴƻǎǘ ǊŀŘŀ ƻǾŜ .ŀƴƪŜ ƛ ǇƻǘǇǳƴƻ 

ƻǘǾƻǊŜƴǳ ǎŀǊŀŘƴƧǳ ǎŀ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŜƳ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ C.ƛIΦ 

tǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ƛ ǇƻǘǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ wŀȊǾƻƧƴŜ ōŀƴƪŜ ǇƻȊŘǊŀǾƛƭƛ ǎǳ ǎǾŜ ŀƪǝǾƴƻǎǝ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŀ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ C.ƛI ƛ ǇƻȊǾŀƭƛ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŜ ƴŀ 

ȊŀƧŜŘƴƛőƪǳ ǎŀǊŀŘƴƧǳ ƛ ǇŀǊǘƴŜǊǎǘǾƻΣ ǘŜ ȊŀƧŜŘƴƛőƪƛ ŀǊƎǳƳŜƴǘƻǾŀƴ ƴŀǎǘǳǇ ǇǊŜƳŀ Ǿƭŀǎƴƛƪǳ ōŀƴƪŜ ŀ ǎǾŜ ǳ ŎƛƭƧǳ ǇƻŘǊǑƪŜ ƳŀƭƻƳ ƛ 

ǎǊŜŘƴƧŜƳ ǇƻŘǳȊŜǘƴƛǑǘǾǳ ƛ ƧŀőŀƴƧŀ ƴƧƛƘƻǾŜ ƪƻƪǳǊŜƴǘƴƻǎǝΦ  
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LbCh .¦{Lb9{{ b9²{[9¢¢9w 

 

¦ǇǊŀǾƴƛ ƻŘōƻǊ ¦t C.ƛI ƧŜ ǳ ŎƛƭƧǳ ǎǘǾŀǊŀƴƧŀ ƧŀƪŜΣ ƳƻŘŜǊƴŜ ƛ ǎǇƻǎƻōƴŜ wŀȊǾƻƧƴŜ ōŀƴƪŜ ǇǊŜŘƭƻȌƛƻ ǊŀŘ ƴŀ ǎƭƛƧŜŘŜŏƛƳ ǎƛǎǘŜƳǎƪƛƳ 

ƳƧŜǊŀƳŀΥ 

¶ LȊŀōǊŀǝ bŀŘȊƻǊƴƛ ƻŘōƻǊ w. ǳ ƪƻƧŜƳ ǎǾƻƧŜ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛƪŜ ǘǊŜōŀ Řŀ ƛƳŀƧǳ ƛ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ ƛ ǎƛƴŘƛƪŀǘŀΣ 

¶ ŘƻƴƻǑŜƴƧŜ ƴƻǾƻƎ ½ŀƪƻƴŀ ƻ wŀȊǾƻƧƴƻƧ ōŀƴŎƛΣ 

¶ -ƻōŜȊōƧŜŚƛǾŀƴƧŜ ŘǳƎƻǊƻőƴƛƘ ƳŜŚǳƴŀǊƻŘƴƛƘ ƪǊŜŘƛǘŀ Ȋŀ ǇƻǾŜŏŀƴƧŜ ƻǎƴƻǾƴƛƘ ƪŀǇƛǘŀƭŀ ōŀƴƪŜΣ ƪƻƧƛ ōƛ ǎŜ ǾǊŀŏŀƻ ƛȊ ǳǾŜŏŀƴƻƎ 

ōǳŘȌŜǘŀ Ǉƻ ƻǎƴƻǾǳ ǇƻǾŜŏŀƴŜ ǇǊƛǾǊŜŘƴŜ ŀƪǝǾƴƻǎǝΤ 

¶ ǳǘǾǊŚƛǾŀƴƧŀ ƴƻǾƛƘ Ǉƻƭƛǝƪŀ ōŀƴƪŜ ƪƻƧŀ ŏŜ ƻōŜȊōƛƧŜŘƛǝ ŬƴŀƴǎƛǊŀƴƧŜ ƴƻǾƻƎ ȊŀǇƻǑƭƧŀǾŀƴƧŀΣ ƛȊǾƻȊŀΣ ƴƛǎƪƻ ŀƪǳƳǳƭŀǝǾƴƛƘ 

ŘƧŜƭŀǘƴƻǎǝΣ ǘŜ ŘƧŜƭŀǘƴƻǎǝ ƪƻƧƛƳŀ ƧŜ ƻƴŜƳƻƎǳŏŜƴ ǇǊƛǎǘǳǇ ƴƻǾőŀƴƛƳ ǎǊŜŘǎǘǾƛƳŀΣ ƴŀ ǇǊƛƴŎƛǇƛƳŀ ƛȊōŀƭŀƴǎƛǊŀƴƻƎ ǊŜƎƛƻƴŀƭƴƻƎ 

ƛ ǊŀȊǾƻƧŀ Ǉƻ ƻǎƴƻǾǳ ŘƧŜƭŀǘƴƻǎǝΣ 

¶ ǎƳŀƴƧŜƴƧŜ ƪŀƳŀǘƴŜ ǎǘƻǇŜ ƪƻƧŀ ǘǊŜōŀ ōƛǝ ƳŀƴƧŀ ƻŘ п҈Σ ǎŀ ƻŘƎƻǾŀǊŀƧǳŏƛƳ αƎǊŀŎŜά ǇŜǊƛƻŘƻƳΦ 

¦ ŎƛƭƧǳ ǊƧŜǑŀǾŀƴƧŀ ǎƛǎǘŜƳǎƪƛƘ ƳƧŜǊŀΣ ǇƻǎƭƻŘŀǾŎƛ ǎǳ ƛȊǊŀȊƛƭƛ ǎǾƻƧǳ ǎǇǊŜƳƴƻǎǘ Řŀ ǳőŜǎǘǾǳƧǳ ǳ ƛȊǊŀŘƛ ǘŜƪǎǘŀ ǇǊŜŘƴŀŎǊǘŀ ½ŀƪƻƴŀ ƻ w. 

C.ƛIΣ ƻǊƎŀƴƛȊŀŎƛƧƛ ƧŀǾƴƛƘ ǊŀǎǇǊŀǾŀΣ ƛȊǊŀŘƛ ǊƧŜǑŜƴƧŀ Ȋŀ bh w.C.ƛIΣ ǘŜ ƛȊǊŀŘƛ ǇǊƛƧŜŘƭƻƎŀ ƴƻǾƛƘ Ǉƻƭƛǝƪŀ .ŀƴƪŜΦ 

hǾƻ ƧŜ ǇǊǾƛ ƪƻǊŀƪ ǎŀǊŀŘƴƧŜ ǎŀ wŀȊǾƻƧƴƻƳ ōŀƴƪƻƳ C.ƛI ƪƻƧŀ ŏŜ ǎŜ ƪƻƴǝƴǳƛǊŀƴƻ ƴŀǎǘŀǾƛǝ ƴŀ ōŀȊƛ ǊŀȊƳƧŜƴŜ ƳƛǑƭƧŜƴƧŀ ǳ ǎǾǊƘǳ 

ǇƻōƻƭƧǑŀƴƧŀ ǊŀŘŀ .ŀƴƪŜΦ ¦t C.ƛI ƧŜ ƛȊǊŀȊƛƭƻ ǎǇǊŜƳƴƻǎǘ Řŀ ŏŜ ǇǳǘŜƳ 9ƪƻƴƻƳǎƪƻ-ǎƻŎƛƧŀƭƴƻƎ ǾƛƧŜŏŀ C.ƛI ǘǊŀȌƛǝ ƻŘ ±ƭŀŘŜ C.ƛI Řŀ 

ƻōŜȊōƧŜŘƛ ŘƻǾƻƭƧŀƴ ƛȊƴƻǎ ƪŀǇƛǘŀƭŀ ƛ ƎŀǊŀƴǘǳƧŜ ǎǘŀōƛƭƴƻǎǘ ǇƻǎƭƻǾŀƴƧŀ w.C.ƛIΦ 

.ƻǊƛǎƭŀǾ ¢ǊƭƛƴΣ ǇƻǘǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦ǇǊŀǾŜ w.C.ƛI {ŀƭƪƻ {ŜƭƳŀƴΣ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦ǇǊŀǾŜ w.C.ƛI 

{ ŘŜǎƴŀ ƴŀ ƭƛƧŜǾƻΥ aƭŀŘŜƴ tŀƴŘǳǊŜǾƛŏΣ ŘƛǊŜƪǘƻǊ ¦t C.ƛIΣ {ŀƭƪƻ {ŜƭƳŀƴΣ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦ǇǊŀǾŜ w.C.ƛI ƛ 

{ŀŦǳŘƛƴ 2ŜƴƎƛŏΣ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦t C.ƛI 



 

 5 

Odrĥana XXIV proģirena sjednica 

Upravnog odbora Udruĥenja 

poslodavaca FBiH 

LbCh .¦{Lb9{{ b9²{[9¢¢9w 

5ŀƴŀ нфΦ ƧŀƴǳŀǊŀ нлмрΦ ƎƻŘƛƴŜ ƻŘǊȌŀƴŀ ƧŜ ··L± ǇǊƻǑƛǊŜƴŀ ǎƧŜŘƴƛŎŀ ¦h ¦t C.ƛIΦΣ ŀ ƴŀ ƪƻƧƻƧ ǎŜ ǊŀǎǇǊŀǾƭƧŀƭƻ ƻ ǎƭƛƧŜŘŜŏŜƳ 

ŘƴŜǾƴƻƳ ǊŜŘǳΥ 

мΦ aƧŜǎǘƻ ƛ ǳƭƻƎŀ wŀȊǾƻƧƴŜ ōŀƴƪŜ C.ƛI ǳ ǇƻŘǊǑŎƛ ǇǊƛǾǊŜŘƴƛƘ ŀƪǝǾƴƻǎǝ C.ƛIΤ 

нΦ LƴŦƻǊƳŀŎƛƧŀ ƻ ƻŘǊȌŀǾŀƴƧǳ {ƪǳǇǑǝƴŜ !ǎƻŎƛƧŀŎƛƧŜ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ .ƛI ƛ LȊōƻǊƴŜ {ƪǳǇǑǝƴŜ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŀ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ .ƛIΤ 

оΦ 5ƻƴƻǑŜƴƧŜ hŘƭǳƪŀ ǳ ǾŜȊƛ ƻŘǊȌŀǾŀƴƧŀ {ƪǳǇǑǝƴŜ !t.ƛIκ¦t.ƛI ŀ ǾŜȊŀƴƻ Ȋŀ ŘŜŬƴƛǊŀƴƧŜ őƭŀƴƻǾŀ ƛǎǇǊŜŘ ¦t C.ƛI ǳ ƻǊƎŀƴŜ 

!t.LIκ ¦t.ƛI 

пΦ wŀȊƳŀǘǊŀƴƧŜ ƛ ǳǘǾǊŚƛǾŀƴƧŜ ǘŜǊƳƛƴŀΣ ƳƧŜǎǘŀ ƛ ŘƴŜǾƴƻƎ ǊŜŘŀ Ȋŀ ƻŘǊȌŀǾŀƴƧŜ ·L± {ƪǳǇǑǝƴŜ ¦tC.ƛIΤ 

рΦ LƴŦƻǊƳŀŎƛƧŜ ƻ ǇǊŜǳȊŜǝƳ ŀƪǝǾƴƻǎǝƳŀ Ǉƻ ȊŀƪƭƧǳőŎƛƳŀ ǎŀ ǇǊŜǘƘƻŘƴŜ ǎƧŜŘƴƛŎŜ ¦hΤ 

bŀ ǎƧŜŘƴƛŎƛ ǎǳ ǇƻǊŜŘ őƭŀƴƻǾŀ ¦hΣ ǇǊƛǾǊŜŘƴƛƪŀ Y{  ƛ őƭŀƴƻǾŀ ŘŜƭŜƎŀŎƛƧŜ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ 9{±-ŀ ǇǊƛǎǳǘǾƻǾŀƭƛ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ wŀȊǾƻƧƴŜ 

ōŀƴƪŜ C.ƛIΦ bŀƪƻƴ Ǒǘƻ ǎǳ ǇǊǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦ǇǊŀǾŜ w½C.ƛI {ŀƭƪƻ {ŜƭƳŀƴ ƛ ǇƻǘǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦ǇǊŀǾŜ w.C.ƛI .ƻǊƛǎƭŀǾ ¢Ǌƭƛƴ ǎŀ őƭŀƴƻǾƛƳŀ 

¦ΦhΦ 5ƛǎƪǳǘƻǾŀƭƛ ƻ ƳƧŜǎǘǳ ƛ ǳƭƻȊƛ wŀȊǾƻƧƴŜ ōŀƴƪŜ C.ƛI ȊŀƪƭƧǳőŜƴƻ ƧŜ Υ hǾƻ ƧŜ ǇǊǾƛ ƪƻǊŀƪ ǎŀǊŀŘƴƧŜ ǎŀ wŀȊǾƻƧƴƻƳ ōŀƴƪƻƳ C.ƛI 

ƪƻƧŀ ŏŜ ǎŜ ƪƻƴǝƴǳƛǊŀƴƻ ƴŀǎǘŀǾƛǝ ƴŀ ōŀȊƛ ǊŀȊƳƧŜƴŜ ƳƛǑƭƧŜƴƧŀ ǳ ǎǾǊƘǳ ǇƻōƻƭƧǑŀƴƧŀ ǊŀŘŀ .ŀƴƪŜΦ ¦t C.ƛI ŏŜ ȊŀƧŜŘƴƻ ǎŀ 

wŀȊǾƻƧƴƻƳ ōŀƴƪƻƳ C.ƛI ǇǳǘŜƳ 9ƪƻƴƻƳǎƪƻ-ǎƻŎƛƧŀƭƴƻƎ ǾƛƧŜŏŀ C.ƛI ǘǊŀȌƛǝ ƻŘ ±ƭŀŘŜ C.ƛI Řŀ ƻōŜȊōƧŜŘƛ ŘƻǾƻƭƧŀƴ ƛȊƴƻǎ ƪŀǇƛǘŀƭŀ 

ƛ ƎŀǊŀƴǘǳƧŜ ǎǘŀōƛƭƴƻǎǘ ǇƻǎƭƻǾŀƴƧŀ w.C.ƛIΦ 

2ƭŀƴƻǾƛ ¦h ¦tC.ƛI 
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¦ ǾŜȊƛ ǘŀőƪŜ нΦ ƛ оΦ ŘƴŜǾƴƻƎ ǊŜŘŀ tǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦h ƧŜ ǳƪǊŀǘƪƻ ƻōŀǾƛƧŜǎǝƻ ǇǊƛǎǳǘƴŜ Řŀ ƧŜ ǇƻǎƭƛƧŜ ǎƪƻǊƻ ƎƻŘƛƴŜ Řŀƴŀ ǇǊŜƎƻǾƻǊŀ ƻŘ 

ǎǘǊŀƴŜ tǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪŀ ¦tC.ƛI ƛ ¦¦tw{ ǇŀǊŀŬǊŀƴ ƴƻǾƛ {ǘŀǘǳǘ !ǎƻŎƛŀƧŎƛƧŜ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ .ƛI ƪƻƧƛ ǘǊŜōŀ ōƛǝ ǳǎǾƻƧŜƴ ƴŀ {ƪǳǇǑǝƴƛ 

!t.ƛIΦ tǊŜƳŀ ǳǎŀƎƭŀǑŜƴƻƳ {ǘŀǘǳǘǳ ƴƻǾƛ ƴŀȊƛǾ !t.ƛI ŏŜ ōƛǝ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŜ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ .ƛIΦ ¢ŀƪƻŚŜǊ ƧŜ ƛǎǘŀƪŀƻ Řŀ ƧŜ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŜ 

ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ .5 ƛƳŀƭƻ ǇǊƛƳƧŜŘōŜ ƴŀ {ǘŀǘǳǘ ŀƭƛ Řŀ ǎŜ ƴŀŘŀ Řŀ ǘƻ ƴŜŏŜ ōƛǝ ǇǊŜǇǊŜƪŀ Ȋŀ ŘŀƭƧŜ ŀƪǝǾƴƻǎǝΦ 

5ŀ ōƛ ǎŜ ƻǾŜ ŀƪǝǾƴƻǎǝ ƻƪƻƴőŀƭŜ ƴŜƻǇƘƻŘƴƻ ƧŜ ǎŀȊǾŀǝ {ƪǳǇǑǝƴǳ !t.ƛI ƪƻƧŀ ŏŜ ǳǎǾƻƧƛǝ ƴƻǾƛ {ǘŀǘǳǘΣ ŀ ǇƻǘƻƳ ƴŀƪƻƴ ǇƻǘǇƛǎƛǾŀƴƧŀ 

ǇǊƛǎǘǳǇƴƛŎŜ ƻŘ ǎǘǊŀƴŜ ¦¦tw{ ǇƻǘǊŜōƴƻ ƧŜ ƻǊƎŀƴƛȊƻǾŀǝ {ƪǳǇǑǝƴǳ ¦t.ƛI ƴŀ ƪƻƧƻƧ ōƛ ōƛƭƛ ƛȊŀōǊŀƴƛ ƴƻǾƛ ƻǊƎŀƴƛ ƛ ǝƧŜƭŀ ǳ ¦t.ƛIΦ { ǝƳ 

ǳ ǾŜȊƛ ¦h ǘǊŜōŀ ǇǊŜŘƭƻȌƛǝ ǎƪǳǇǑǝƴƛ Ȋŀ ƛȊōƻǊΥ tŜǘ όрύ ŘŜƭŜƎŀǘŀ ǳ {ƪǳǇǑǝƴǳ !t.ƛI Σ мр ŘŜƭŜƎŀǘŀ ǳ {ƪǳǇǑǝƴǳ ¦t.ƛIΣ с őƭŀƴƻǾŀ ¦h 

¦t.ƛIΣ tǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪŀκǇƻǘǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪŀ {ƪǳǇǑǝƴŜ ¦t.ƛI ƛ tǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪŀκǇƻǘǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪŀ ¦h ¦t.LIΦ 

 ¦ΦhΦ ƧŜ ƛƳŜƴƻǾŀƻ ǇŜǘ όрύ ŘŜƭŜƎŀǘŀ ǳ {ƪǳǇǑǝƴǳ !t.ƛI ǳ ǎŀǎǘŀǾǳ ƻŘΥ aǳƘŀƳŜŘ ~ŀŏƛǊŀƎƛŏΣ IŀƳŜŘ YŀǝŎŀΣ tŜǘŀǊ 0ƻǊƭǳƪŀΣ aƭŀŘŜƴ 

tŀƴŘǳǊŜǾƛŏ ƛ 9ƴŜǎ 2ŜƴƎƛŏΦ ¦ ǎƭǳőŀƧǳ Řŀ ƴŜƪƻ ƻŘ ǇǊŜŘƭƻȌŜƴƛƘ ƪŀƴŘƛŘŀǘŀ ōǳŘŜ ǎǇǊƛƧŜőŜƴ Řŀ ǇǊƛǎǳǎǘǾǳƧŜ {ƪǳǇǑǝƴǳ ƛƳŜƴƻǾŀƴŀ ƧŜ 

ȊƳƧŜƴŀ ǳ ǎŀǎǘŀǾǳ ƻŘΥ aƛǊǎŀ ¢ǳŎŜΣ 9Řƛƴ LōǊŀƘƛƳǇŀǑƛŏΣ ¢ƻƳƛǎƭŀǾ {ƭƛǑƪƻǾƛŏ ƛ hǇŀǊŘƛƧŀ 5ȌŜǾŀŘΦ  

tǊƛƭƛƪƻƳ ǇǊŜŘƭŀƎŀƴƧŀ ƴŀǾŜŘŜƴƛƘ ƪŀƴŘƛŘŀǘŀ ƳƻǊŀ ǎŜ ǾƻŘƛǝ Ǌŀőǳƴŀ Řŀ ǎŜ ƻōŜȊōƛƧŜŘƛǝ ǊŀǾƴƻƳƧŜǊƴŀ ȊŀǎǘǳǇƭƧŜƴƻǎǘ Ǉƻ ƻǎƴƻǾǳ 
ǊŜǇǊŜȊŜƴǘŀǝǾƴƻǎǝΣ ǾŜƭƛőƛƴŜ ƛ ŘƧŜƭŀǘƴƻǎǝ őƭŀƴƻǾŀΣ ǘŜ ǊŜƎƛƻƴŀƭƴŀΣ ƴŀŎƛƻƴŀƭƴŀ ƛ ǎǇƻƭƴŀ ȊŀǎǘǳǇƭƧŜƴƻǎǘΦ  

¢ŀƪƻŚŜǊΣ ȊŀƪƭƧǳőŜƴƻ ƧŜ Řŀ ŏŜ ǎŜ ǳőƛƴƛǝ ǎǾƛ ƴŀǇƻǊƛ Řŀ ǇǊǾƛ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦t.ƛI ōǳŘŜ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛƪ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŀ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ C.LIΦ  
LȊǳȊŜǘƴƻ ƧŜ ǾŀȌƴƻ Řŀ ǇǊǾƛ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ōǳŘŜ ƻǎƻōŀ ƪƻƧǳ ƛƳŜƴǳƧŜ ¦tC.ƛIΣ ƻōȊƛǊƻƳ Řŀ ¦tC.ƛI ȌŜƭƛ Řŀ ¦t.ƛI ƴŀǎǘŀǾƛ ƪƻƴǝƴǳƛǊŀƴƻ 
ǊŀŘƛǝΣ ǘŜ ƴŜ ȌŜƭƛ Řŀ ǊŀŘ ¦t.ƛI ǇǊŜǎǘŀƴŜΦ 

tǊŜŘƭƻȌŜƴƻ ƧŜ Řŀ ǎŜ ǎƧŜŘƴƛŎŜ {ƪǳǇǑǝƴŜ !t.ƛI ƛ ¦t.ƛI ƻŘǊȌŜ ƛǎǘƻƎ Řŀƴŀ ǳ .ŀƴƧŀ [ǳŎƛΦ  

{ ŘŜǎƴŀ ƴŀ ƭƛƧŜǾƻΥ !Řƴŀƴ IƻŘȌƛΣ Yƭŀǎ ŘΦŘΦΣ 9ǊƳƛƴ 2ŜƴƎƛŏΣ {ŀǊŀƧŜǾƻ-ƻǎƛƎǳǊŀƴƧŜ ŘΦŘΦ L 9Řƛƴ LōǊŀƘƛƳǇŀǑƛŏΣ 

.ƛƘŀŏƪŀ ǇƛǾƻǾŀǊŀ ŘΦƻΦƻΦ 

 ¦ ǾŜȊƛ ǘŀőƪŜ рΦ ŘƴŜǾƴƻƎ ǊŜŘŀǇǊŜŘƭƻȌŜƴƻ ƧŜ Řŀ ǎŜ ·L± wŜŘƻǾƴŀ {ƪǳǇǑǝƴŀ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŀ ǇƻǎƭƻŘŀǾŎŀ C.ƛI ƻŘǊȌƛ Řŀƴŀ нрΦлнΦнлмрΦ 

ƎƻŘƛƴŜ ǎŀ ǇƻőŜǘƪƻƳ ǳ ммΥлл ǎŀǝ ǳ {ŀǊŀƧŜǾǳΦ aƧŜǎǘƻ ƻŘǊȌŀǾŀƴƧŀ {ƪǳǇǑǝƴŜ ŏŜ ōƛǝ ǳǘǾǊŚŜƴƻ ƴŀƪƴŀŘƴƻΦ ±ŜȊŀƴƻ Ȋŀ ŘŀǘǳƳ 

ǇǊŜŘƭƻȌŜƴƻ ƧŜ ǘŀƪƻŚŜǊ Řŀ ǎŜ ǳ ǎƭǳőŀƧǳ ǇƻǘǊŜōŀ ȊōƻƎ ƻǊƎŀƴƛȊŀŎƛƧŜ ƻǎǘŀǾƛ ƳƻƎǳŏƴƻǎǘ ǇǊƻƭƻƴƎƛǊŀƴƧŀ ƻŘǊȌŀǾŀƴƧŀ {ƪǳǇǑǝƴŜΦ 

5ƴŜǾƴƛ ǊŜŘ Ȋŀ {ƪǳǇǑǝƴǳƧŜ ǳǎǾƻƧŜƴ ƻŘ ǎǘǊŀƴŜ őƭŀƴƻǾŀ ¦ΦhΦ ¦t C.ƛIΦ 
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LƴŦƻǊƳŀŎƛƧŜ ƻ {ǘǊǳőƴŀ ǎƭǳȌōŀ ¦tC.ƛI ƧŜ ǎƘƻŘƴƻ ȊŀƪƭƧǳőŎƛƳŀ ǎŀ ǇǊŜǘƘƻŘƴŜ ǎƧŜŘƴƛŎŜ ¦h ǳ ǇǊƻǘŜƪƭƻƳ ǇŜǊƛƻŘǳ ǇǊŜŘǳȊŜƭŀ ǎƭƧŜŘŜŏŜ 

ŀƪǝǾƴƻǎǝ  ǎƘƻŘƴƻ ȊŀƪƭƧǳőŎƛƳŀ ǎŀ ǎŀ ǇǊŜǘƘƻŘƴŜ ǎƧŜŘƴƛŎŜ ¦hΥ  

¦Ǉǳǝƭƛ ǎŀƻǇǑǘŜƴƧŜ Ȋŀ ƳŜŘƛƧŜ ǾŜȊŀƴƻ Ȋŀ ¢ǳǑ ƪƻƧŜ  ƧŜ ƻōƧŀǾƭƧŜƴƻ ƴŀ мр Φ ǿŜō ǇƻǊǘŀƭŀ ǎŀ ŎƛƧŜƭƻƎ ǇǊƻǎǘƻǊŀ .ƛI ƛ ŘǾƛƧŜ ŘƴŜǾƴŜ ƴƻǾƛƴŜ 

hǎƭƻōƻŚŜƴƧŜ ƛ bŜȊŀǾƛǎƴŜ ƴƻǾƛƴŜΦ ¢ŀƪƻŚŜǊ ǳ ǘƻƪǳ ǎǳ ǇǊŜƎƻǾƻǊƛ ǎŀ ŜƪǎǇŜǊǝƳŀ ƪƻƧƛ ōƛ ǘǊŜōŀƭƛ ǇǊƛǇǊŜƳƛǝ tǊƛƧŜŘƭƻƎ ƛȊƳƧŜƴŀ ǇǊƻǇƛǎŀ 

ǎŀ ǊƧŜǑŜƴƧŜƳ Řŀ ǎŜ ŘƻƳŀŏŜ ƪƻƳǇŀƴƛƧŜ ǳōǳŘǳŏŜ ȊŀǑǝǝǘŜ ƻŘ ƻǾŀƪǾƛƘ ǇǊŜǾŀǊŀ ƛ ǇǊƛǾǊŜŘƴƛƘ ǇǊŜǎǘǳǇŀΦ 

tƻƪǊŜƴǳǘŀ ƧŜ ƛƴŎƛƧŀǝǾŀ ǳ ǾŜȊƛ ƴŜƭƻƧŀƭƴŜ ƪƻƴƪǳǊŜƴŎƛƧŜ ǳ ǎŀƻōǊŀŏŀƧǳΦ {ǘǊǳőƴŀ ǎƭǳȌōŀ ƧŜ ǳǇǳǝƭŀ ȊŀƘǘƧŜǾ Ȋŀ ǇǊƛǎǘǳǇ ƛƴŦƻǊƳŀŎƛƧŀƳŀ 

ǇǊŜƳŀ aƛƴƛǎǘŀǊǎǘǾǳ ǘǊƎƻǾƛƴŜΣ ǘǳǊƛȊƳŀ ƛ ǎŀƻōǊŀŏŀƧŀ ¢YΣ aƛƴƛǎǘŀǊǎǘǾǳ ǎŀƻōǊŀŏŀƧŀ ƛ ǾŜȊŜ IbYΣ  CŜŘŜǊŀƭƴƻƳ ƳƛƴƛǎǘŀǊǎǘǾǳ ǇǊƻƳŜǘŀ ƛ 

ƪƻƳǳƴƛƪŀŎƛƧŀΣ Wt aŜŚǳƴŀǊƻŘƴƻƳ ŀŜǊƻŘƻǊƻƳǳ {ŀǊŀƧŜǾƻΣ Wt aŜŚǳƴŀǊƻŘƴŀ ȊǊŀőƴŀ ƭǳƪŀ-ŀŜǊƻŘǊƻƳ aƻǎǘŀǊ ŘΦƻΦƻΦΣ ǘŜ Wt 

aŜŚǳƴŀǊƻŘƴƛ ŀŜǊƻŘǊƻƳ ¢ǳȊƭŀΦ  5ƻ ǎŀŘŀ ǎƳƻ Řƻōƛƭƛ ƻŘƎƻǾƻǊ ƻŘ aƛƴƛǎŀǘǎǊǘǾŀ ƪƻƳǳƴƛƪŀŎƛƧŀ ¢½ Yŀƴǘƻƴŀ ƛ Wt aŜŚǳƴŀǊƻŘƴƻƎ 

ŀŜǊƻŘǊƻƳŀ {ŀǊŀƧŜǾƻΦ  

¦Ǉǳǝƭƛ ƛƴƛŎƛƧŀǝǾǳ hōŀ ŘƻƳŀ tŀǊƭŀƳŜƴǘŀ C.ƛI Ȋŀ ŘŀǾŀƴƧŜ ŀǳǘŜƴǝőƴƻƎ ǘǳƳŀőŜƴƧŀ őƭŀƴŀ ноΦ ½ŀƪƻƴŀ ƻ ǾƛƧŜŏǳ ȊŀǇƻǎƭŜƴƛƪŀΦ LȊ 

YŀōƛƴŜǘŀ {ŜƪǊŜǘŀǊŀ tǊŜŘǎǘŀǾƴƛőƪƻƎ ŘƻƳŀ ǎǳ ƴŀǎ ƻōŀǾƛƧŜǎǝƭƛ Řŀ ǎǳ ƴŀǑǳ ƛƴƛŎƛƧŀǝǾǳ ǳǇǳǝƭƛ ǳ ǇǊƻŎŜŘǳǊǳ ƻŘƴƻǎƴƻ ±ƭŀŘƛ C.ƛI ƛ 

ƳƧŜǊƻŘŀǾƴƻƳ ǝƧŜƭǳ ½ŀǎǘǳǇƴƛőƪƻƎ ŘƻƳŀ tC.ƛIΣ ƴŀ ƻőƛǘƻǾŀƴƧŜΣ ǘŜ Řŀ ŏŜ ƴŀǎ ƻ ŘƻōƛƧŜƴƻƳ ƳƛǑƭƧŜƴƧǳ ƻōŀǾƛƧŜǎǝǝ ǳ Ǒǘƻ ƪǊŀŏŜƳ ǊƻƪǳΦ 

  

¦Ǉǳǝƭƛ LƴƛŎƛƧŀǝǾǳ Ȋŀ ŘƻƴƻǑŜƴƧŜ hŘƭǳƪŜ ƻ ǎƳŀƴƧŜƴƧǳ ŎŀǊƛƴǎƪƛƘ ǎǘƻǇŀ ƪƻŘ ǳǾƻȊ ƻŘǊŜŚŜƴƛƘ Ǌƻōŀ-ƳŀǑƛƴŜ ǳ ǊǳŘŀǊǎǘǾǳΦ LƴƛŎƛƧŀǝǾŀ 

ƧŜ ǳǇǳŏŜƴŀ aƛƴƛǎǘŀǊǎǘǾǳ ǾŀƴƧǎƪŜ ǘǊƎƻǾƛƴŜ ƛ ŜƪƻƴƻƳǎƪƛƘ ƻŘƴƻǎŀΦ tƻǊŜŘ ƛƴƛŎƛƧŀǝǾŜ ¦tC.ƛI ƧŜ ȊŀǘǊŀȌƛƭƻ ƻŘ tY C.ƛIΣ ±¢Y .LIΣ 

¦¦tw{Σ ¦¦t.5Σ Wt 9ƭŜƪǘǊƻǇǊƛǾǊŜŘŜΣ wǳŘƴƛƪŀ ƳǊƪƻƎ ǳƎƭƧŀ .ŀƴƻǾƛŏƛΣ YǊŜƪŀΣ YŀƪŀƴƧΣ ½ŜƴƛŎŀ ƛ .ǊŜȊŀ Řŀ ŘŀƧǳ ǎǾƻƧǳ ǇƻŘǊǑƪǳ ƛƴƛŎƛƧŀǝǾƛΦ 

5ƻ ǎŀŘŀ ǎƳƻ Řƻōƛƭƛ ǇƻŘǊǑƪǳ ƻŘ tǊƛǾǊŜŘƴŜ ƪƻƳƻǊŜ C.ƛI ƛ ¦t.5Φ bŀǾŜŘŜƴŜ ƛƴǎǝǘǳŎƛƧŜ ǎǳ ǎǾƻƧǳ ǇƻŘǊǑƪǳ ȊŀƧŜŘƴƻ ǎŀ ƴŀǑƻƳ 

ƛƴƛŎƛƧŀǝǾƻƳ ǳǇǳǝƭŜ ƛ a±¢9h .LIΦ  

CŜŘŜǊŀƭƴƻƳ ȊŀǾƻŘǳ tLhκaLh  ǳǇǳǝƭƛ ȊŀƘǘƧŜǾ Ȋŀ Ƙƛǘƴƻ ǎǘŀǾƭƧŀƴƧŜ Ǿŀƴ ǎƴŀƎŜ tǊŀǾƛƭƴƛƪŀ ƻ ǳǘǾǊŚƛǾŀƴƧǳ ǊŀŘƴƛƘ ƳƧŜǎǘŀ ƴŀ ƪƻƧƛƳŀ 

ǎŜ ǎǘŀȌ ƻǎƛƎǳǊŀƴƧŀ Ǌŀőǳƴŀ ǎŀ ǳǾŜŏŀƴƛƳ ǘǊŀƧŀƴƧŜƳ όα{ƭǳȌōŜƴŜ ƴƻǾƛƴŜ CŜŘŜǊŀŎƛƧŜ .ƛIάΣ ōǊƻƧΥ спκмнύΦ  ¦ ŎƛƭƧǳ ǳǇƻȊƴŀǾŀƴƧŀ ƴŀŘƭŜȌƴƛƘ 

ƻǊƎŀƴŀ ǎŀ ǇǊƻōƭŜƳƻƳ ǇƻŘǳȊŜǘŜ ǎǳ ŀƪǝǾƴƻǎǝ ǾŜȊŀƴƻ Ȋŀ ƻǊƎŀƴƛȊƻǾŀƴƧŜ ǎŀǎǘŀƴƪŀ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛƪŀ ¦tC.ƛI ǎŀ ǇƻƳƻŏƴƛƪƻƳ aƛƴƛǎǘǊŀ 

Ȋŀ ǊŀŘ ƛ ǎƻŎƛƧŀƭƴǳ Ǉƻƭƛǝƪǳ C.ƛI ƛȊ ƻōƭŀǎǝ tLhΦ   

tǊƛƧŜ ƻŘǊȌŀǾŀƴƧŀ ǎƧŜŘƴƛŎŜ ¦h нфΦлмΦнлмрΦ ƻŘǊȌŀƴ ǎŀǎǘŀƴŀƪ ǎŀ //L-ƻƳ ǾŜȊŀƴƻ Ȋŀ aŜƳƻǊŀƴŘǳƳ ƻ ǊŀȊǳƳƧŜǾŀƴƧǳ ƛȊƳŜŚǳ 

¦tC.ƛI ƛ //LΦ  

{ƧŜŘƴƛŎŀ ƧŜ ƻŘǊȌŀƴŀ ǳ ǇǊƻǎǘƻǊƛƧŀƳŀ wŀȊǾƻƧƴŜ ōŀƴƪŜ C.ƛI 
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LbCh .¦{Lb9{{ b9²{[9¢¢9w 

YǊŀƧŜƳ ƳƧŜǎŜŎŀ ƧŀƴǳŀǊŀ ƻŘǊȌŀƴŀ ƧŜ 

ǎƧŜŘƴƛŎŀ ¦ǇǊŀǾƴƻƎ ƻŘōƻǊŀ !ǎƻŎƛƧŀŎƛƧŜ 

ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ  .ƛIΦ bŀ ¦ǇǊŀǾƴƻƳ ƻŘōƻǊǳ 

ǎŜ ǊŀȊƎƻǾŀǊŀƭƻ ƻ ōǳŘǳŏƛƳ ŀƪǝǾƴƻǎǝƳŀ 

!t .ƛIΦ 

bŀ ǎŀǎǘŀƴƪǳ ƧŜ ǇǊŜŘǎƧŜŘŀǾŀƧǳŏƛ ¦h 

ƛǎǘŀƪŀƻ Řŀ ƧŜ ŘƻƴƻǑŜƴƧŜƳ ƴƻǾƻƎ ½ŀƪƻƴŀ 

ƻ ǊŀŘǳ w{ ςtǊŜőƛǑŏŜƴƛ ǘŜƪǎǘ ƛȊ нллтΦ 

ƎƻŘƛƴŜΣ ƧŜŘŀƴ ƻŘ ƻǎƴƛǾŀőŀ !t.ƛI {ŀǾŜȊ 

ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ w{ ƛȊƎǳōƛƻ 

ǊŜǇǊŜȊŜƴǘŀǝǾƴƻǎǘ ǳ 9ƪƻƴƻƳǎƪƻ 

ǎƻŎƛƧŀƭƴƻƳ ǾƛƧŜŏǳ ǳ wŜǇǳōƭƛŎƛ {ǊǇǎƪƻƧΦ  

tǊŜƳŀ ǾŀȌŜŏŜƳ ½ŀƪƻƴǳ ƻ ǊŀŘǳ w{ 

ǊŜǇǊŜȊŜƴǘŀǝǾƴŀ ƻǊƎŀƴƛȊŀŎƛƧŀ 

ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ ǳ w{ ƧŜ ¦ƴƛƧŀ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŀ 

ǇƻǎƭƻŘŀǾŎŀ w{Φ { ǝƳ ǳ ǾŜȊƛ !t.LI ƪŀƻ 

ƪǊƻǾƴŀ ƻǊƎŀƴƛȊŀŎƛƧŀ ōƛ ǘǊŜōŀƭŀ ǳ ǎǾƻƧŜ 

őƭŀƴǎǘǾƻ ǳƪƭƧǳőƛǝ ǊŜǇǊŜȊŜƴǘŀǝǾƴǳ 

ƻǊƎŀƴƛȊŀŎƛƧǳ ƛȊ w{Φ hōȊƛǊƻƳ Řŀ ǎǳ 

ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ ¦ƴƛƧŜ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŀ 

ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ ƛȊǊŀȊƛƭƛ ǎǇǊŜƳƴƻǎǘ Ȋŀ 

ǇǊƛǎǘǳǇŀƴƧŜ !t.ƛI ǳȊ ȊŀƘǘƧŜǾ Řŀ ǎŜ 

ǇǊƻƳƧŜƴƛ {ǘŀǘǳǘ ƛ ƛƳŜΣ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ 

!t.ƛI ǎǳ ǳǑƭƛ ǳ ǇǊŜƎƻǾƻǊŜ Řŀ ǇƻƪǳǑŀƧǳ 

ƴŀŏƛ ȊŀƧŜŘƴƛőƪƻ ǊƧŜǑŜƴƧŜΦ  

bŀƪƻƴ ŘǳƎƻǘǊŀƧƴƛƘ ǇǊŜƎƻǾƻǊŀ 

ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ ¦¦tw{Σ ¦tC.ƛI ƛ ¦t.5 ǎǳ 

ǎŜ ǳǎǇƧŜƭƛ ŘƻƎƻǾƻǊƛǝ ƻ ƻǘǾƻǊŜƴƛƳ 

ǇƛǘŀƴƧƛƳŀΦ ¢ŀƪƻŚŜǊΣ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛŎƛ ¦¦tw{ 

ƛ ¦tC.LI ǎǳ ǳǎŀƎƭŀǎƛƭƛ ƛ ǇŀǊŀŬǊŀƭƛ ƴƻǾƛ 

ǇǊƛƧŜŘƭƻƎ {ǘŀǘǳǘŀ !t.LI ƪƻƧƛ ǘǊŜōŀ 

ǳǎǾƻƧƛǝ {ƪǳǇǑǝƴŀ ǳ ǘǊŜƴǳǘƴƻƳ ǎŀȊƛǾǳΦ  

bŀ ǎƧŜŘƴƛŎƛ ǎŜ ǊŀǎǇǊŀǾƭƧŀƭƻ ƛ ƻ  

ŀƪǝǾƴƻǎǝƳŀ ǳ ǾŜȊƛ  ǳǎŀƎƭŀǑŀǾŀƴƧŀ 

ƴƻǾƻƎ ǘŜƪǎǘŀ {ǘŀǘǳǘŀΦ bŀƛƳŜΣ  ǇǊŜƳŀ 

ȊŀƪƭƧǳőŎƛƳŀ ǎŀ ǎŀǎǘŀƴƪŀ ƪƻƧŜ ǎŜ ƻŘǊȌŀƻ 

мнΦ Ƨǳƭŀ нлмнΦ ƎƻŘƛƴŜ ƛȊƳŜŚǳ 

ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛƪŀ !t.ƛIΣ ¦t.5Σ ¦tC.ƛIΣ 

¦¦tw{ ƛ L[h-ŀΣ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ ƴŀǾŜŘŜƴƛƘ 

ƻǊƎŀƴƛȊŀŎƛƧŜ ǘǊŜōŀƭƛ ǎǳ ǳǎŀƎƭŀǎƛǝ  ƴƻǾƛ 

{ǘŀǘǳǘ !t.ƛI ǘŜ Ǉƻǎǝŏƛ ǎǇƻǊŀȊǳƳ Ȋŀ 

ǇǊƛǎǘǳǇŀƴƧŜ ¦¦tw{ ǳ !ǎƻŎƛƧŀŎƛƧǳ 

ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ .ƛIΦ ¦ ǘƻƳ ǎƳƛǎƭǳ 

ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ ¦tC.LIΣ ¦¦tw{Σ ¦t.5 ǎǳ 

ƻŘǊȌŀƭƛ ƴŜƪƻƭƛƪƻ ǎŀǎǘŀƴŀƪŀ ƪƻƧƛ ǎǳ 

ǊŜȊǳƭǝǊŀƭƛ ƛȊǊŀŘƻƳ tǊƛƧŜŘƭƻƎŀ ƴƻǾƻƎ 

{ǘŀǘǳǘŀΦ tǊŜŘƭƻȌŜƴƛ {ǘŀǘǳǘ ƧŜ ǳǎŀƎƭŀǑŜƴ ƛ 

ǇŀǊŀŬǊŀƴ ƻŘ ǎǘǊŀƴŜ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪŀ 

¦tC.ƛI ƛ ¦¦tw{Σ ŀ ƪƻƧƛ ǘǊŜōŀ ǳǎǾƻƧƛǝ 

ǇǊǾŀ ƴŀǊŜŘƴŀ {ƪǳǇǑǝƴŀ !t.ƛIΦ 

tǊŜŘǎƭƻȌŜƴƛ {ŀǘǳǘ ƧŜ ƴŀǇǊŀǾƭƧŜƴ ǳ ǎƪƭŀŘǳ 

ǎŀ ŘƻƎƻǾƻǊƻƳ ƻŘ мфΦ Ƨǳƭŀ нлмнΦ ƎƻŘƛƴŜ 

ƴŀ ƪƻƧŜƳ ǎǳ ŘƻƎƻǾƻǊŜƴƛ ƪǊƛǘŜǊƛƧƛ Ȋŀ LȊǊŘǳ 

ƴƻǾƻƎ tǊƛƧŜŘƭƻƎŀ {ǘŀǘǳǘŀΦ  

tǊŜŘǎǘŀǾƛŎƛ .Ǌőƪƻ 5ƛǎǘǊƛƪǘŀ ǎǳ Řŀƭƛ 

ǇǊƛƳƧŜŘōŜ ƴŀ ǇǊŜŘƭƻȌŜƴƛ ǘŜƪǎǘ {ǘŀǘǳǘŀ ǳ 

őƭŀƴƻǾƛƳŀ őƭŀƴƻǾƛƳŀ муΦΣноΦ L нпΣ Ȋŀ 

ƪƻƧŜ ǎƳŀǘǊŀƧǳ Řŀ ƛǎǘŜ ǘǊŜōŀ ǳǾǊǎǝǝ ǳ 

ǇǊŜŘƭƻȌŜƴƛ ǘŜƪǎǘ {ǘŀǘǳǘŀΦ tǊƛƳƧŜŘōŜ 

tǊŜŘǎǘŀǾƛƪŀ ¦t.5 ǎŜ ƻŘƴƻǎŜ ƴŀ ƪǾƻǊǳƳ 

Ȋŀ ǊŀŘ {ƪǳǇǑǝƴŜΣ ŘƻƴƻǑŜƴƧŜ hŘƭǳƪŀ 

{ƪǳǇǑǝƴŜΣ ōǊƻƧ őƭŀƴƻǾŀ ¦h ǘŜ 

ŘƻƴƻǑŜƴŜƧ hŘƭǳƪŀ ¦hΦ  

bŀ ǎƧŜŘƴƛŎƛ ƧŜ ȊŀƪƭƧǳőŜƴƻ Řŀ ǳ ƴŀǊŜŘƴƻƳ 

ǇŜǊƛƻŘǳ !ǎƻŎƛƧŀŎƛƧŀ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ .LI ǳ 

ǎƪƭŀŘǳ ǎŀ ǾŀȌŜŏƛƳ {ǘŀǘǳǘƻƳ ǘǊŜōŀ 

ƻǊƎŀƴƛȊƻǾŀǝ {ƪǳǇǑǝƴǳ ƴŀ ƪƻƧƻƧ ŏŜ ōƛǝ 

ǇǊƛǎǳǘƴƛ őƭŀƴƻǾƛ !t.ƛI ǳ ǎŀŘŀǑƴƧŜƳ 

ǎŀǎǘŀǾǳ ŀ ǘƻ ǎǳ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŀ 

ǇƻǎƭƻŘŀǾŎŀ C.ƛIΣ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ {ŀǾŜȊŀ 

ǇƻǎƭƻŘŀǾŎŀ w{ ƛ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŀ 

ǇƻǎƭƻŘŀǾŎŀ .5Φ  bŀ ƴŀǾŜŘŜƴƻƧ {ƪǳǇǑǝƴƛ 

ōƛ ǘǊŜōŀƭƻ ǳǎǾƻƧƛǝ ƴƻǾƛ tǊƛƧŜŘƭƻƎ {ǘŀǘǳǘŀ 

!t.ƛIΦ  

bŀƪƻƴ ǘƻƎŀ ¦¦tw{ ŏŜ ǇǊƛǎǘǳǇƛǝ !t.LIΦ 

!t.LI ŏŜ ƻŘƳŀƘ ƻǊƎŀƴƛȊƛǊŀǝ ƴƻǾǳ 

{ƪǳǇǑǝƴǳ ƴŀ ƪƻƧƻƧ ŏŜ ōƛǝ ōƛǊŀƴƛ ƴƻǾƛ 

ƻǊƎŀƴƛ ƛ ǝƧŜƭŀ !t.LI ŀ ǳ ǎƪƭŀŘǳ ǎŀ ƴƻǾƛƳ 

{ŀǘǳǘƻƳ !t.ƛIΦ  

{ƧŜŘƴƛŎŀ ¦ΦhΦ !t .ƛI ƻŘǊȌŀƴŀ ƧŜ ǳ ǇǊƻǎǘƻǊƛƧŀƳŀ ¦t C.ƛI 
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Saradnja UP FBiH i USAID  

tƻőŜǘƪƻƳ ƳƧŜǎŜŎŀ ŦŜōǊǳŀǊŀ ŘƛǊŜƪǘƻǊ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŜ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ 

C.ƛI ƻŘǊȌŀƻ ƧŜ ǎŀǎǘŀƴŀƪ ǎŀ aǳƘŀƳŜŘƻƳ {ǳǑƛŏŜƳΣ 

wǳƪƻǾƻŘƛƻŎ ƪƻƳǇƻƴŜƴǘŜ н ¦{!L5-ƻǾƻƎ tǊƻƧŜƪŀǘŀ ǇŀǊǾƻǎǳŚŜ 

.ƛIΦ  

{ǳǑƛŏŜ ƧŜ ǇǊŜŘǎǘŀǾƛƻ ƴƻǾƛ ǇǊƻƧŜƪŀǘ !ƳŜǊƛőƪŜ ŀƎŜƴŎƛƧŜ Ȋŀ 

ƳŜŚǳƴŀǊƻŘƴƛ ǊŀȊǾƻƧ ό¦{!L5ύ Ȋŀ ǇƻŘǊǑƪǳ ǇǊŀǾƻǎǳŚǳ .ƻǎƴŜ ƛ 

IŜǊŎŜƎƻǾƛƴŜ ό¦{!L5 WǳǎǝŎŜ tǊƻƧŜŎǘ ƛƴ .ƛIύ ƻŘƴƻǎƴƻ Σ 

ƴŀǎǘǾŀƪǳ ŀƪǝǾƴƻǎǝ ƪƻƧŜ ǎǳ ǳǎƳƧŜǊŜƴŜ ƪŀ ƧŀőŀƴƧǳ ƛƴǎǝǘǳŎƛƧŀ ƛ 

ƻǊƎŀƴƛȊŀŎƛƧŀ ƪƻƧŜ ƛƳŀƧǳ ȊƴŀőŀƧƴǳ ǳƭƻƎǳ ǳ ƻōƭŀǎǝ ǎŜƪǘƻǊŀ 

ǇǊŀǾŘŜΦ   

WŜŘƴŀ ƻŘ ƴƛȊŀ ŀƪǝǾƴƻǎǝ tǊƻƧŜƪŀǘŀ ƧŜ ǊŀŘ ƴŀ ǇƻōƻƭƧǑŀƴƧǳ 

ǳőƛƴƪƻǾƛǘƻǎǝ ǳ ƛȊǾǊǑƴƻƳ ǇƻǎǘǳǇƪǳΦ  ¦ ŎƛƭƧǳ ǇƻōƻƭƧǑŀƴƧŀ 

ǳőƛƴƪƻǾƛǘƻǎǝ ǳ ƛȊǾǊǑƴƻƳ ǇƻǎǘǳǇƪǳ ¦{!L5 Wt ŏŜ ǳȊ 

ƪƻƴǎǳƭǘŀŎƛƧŜ ǎŀ ǊŜƭŜǾŀƴǘƴƛƳ ƛƴǎǝǘǳŎƛƧŀƳŀΣ ŀƴƎŀȌƻǾŀǝ ǝƳ 

ŘƻƳŀŏƛƘ ƛ ǎǘǊŀƴƛƘ ŜƪǎǇŜǊŀǘŀ ƪƻƧƛ ŏŜ ƛȊǊŀŘƛǝ ǎǾŜƻōǳƘǾŀǘƴǳ 

ŀƴŀƭƛȊǳ ǇƻǎǘǳǇŀƪŀ ƛȊǾǊǑŜƴƧŀ ǎŀ ǇǊŜǇƻǊǳƪŀƳŀ Ȋŀ ƴƧŜƎƻǾƻ 

ǳƴŀǇǊƧŜŚŜƴƧŜΦ  

5ƛǊŜƪǘƻǊ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŀ ƧŜ ǇƻŘǊȌŀƻ ƴŀǾŜŘŜƴŜ ŀƪǝǾƴƻǎǝΣ ǘŜ ƧŜ ƴŀ 

ǎŀǎǘŀƴƪǳ ŘƻƎƻǾƻǊŜƴƻ Řŀ ǎŜ мфΦлнΦнлмрΦ ƎƻŘƛƴŜ ƻǊƎŀƴƛȊǳƧŜ 

ƻƪǊǳƎƭƛ ǎǘƻ ǎŀ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛƳŀ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ  ƴŀ ƪƻƧŜƳ ŏŜ ǎŜ 

ǊŀǎǇǊŀǾƭƧŀǝ ƻ ½ŀƪƻƴǳ ƻ ƛȊǾǊǑƴƻƳ ǇƻǎǘǳǇƪǳ ƛ ŜǾŜƴǘǳŀƭƴƛƳ 

ƳƻƎǳŏƴƻǎǝƳŀ ƴƧŜƎƻǾƻƎ  ǳƴŀǇǊƧŜŚŜƴƧŀΦ 

¢ŀƪƻŚŜǊ ƧŜ ŘƻƎƻǾƻǊŜƴƻ Řŀ ǎŜ ƴŀƪƻƴ ƻŘǊȌŀǾŀƴƧŀ ƻƪǊǳƎƭƻƎ 

ǎǘƻƭŀΣ нсΦлнΦнлмрΦƎƻŘƛƴŜ ƻǊƎŀƴǳȊƛƧŜ ŘǊǳƎƛ ƻƪǊǳƎƭƛ ǎǘƻ ƴŀ 

ƪƻƧŜƳ ŏŜ  ¦ŘǊǳȌŜƴƧŜ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ C.ƛI ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛƳŀ 

ǊŜƭŜǾŀƴǘƴƛƘ ƛƴǎǝǘǳŎƛƧŀ ǇǊŜȊŜƴǘƻǾŀǝ ǎǘŀǾƻǾŜ ǳ ǾŜȊƛ ½ŀƪƻƴŀ ƻ 

ƛȊǾǊǑƴƻƳ ǇƻǎǘǳǇƪǳΦ 

 

 

5ƛǊŜƪǘƻǊ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŀ ǇƻŘǊȌŀƻ ŀƪǝǾƴƻǎǝ ¦{!L5-ƻǾƻƎ 

ǇǊƻƧŜƪǘŀ ǇǊŀǾƻǎǳŚŜ .ƛIΣ ǘŜ ƧŜ ƴŀ ǎŀǎǘŀƴƪǳ ŘƻƎƻǾƻǊŜƴƻ 

Řŀ ǎŜ ƻǊƎŀƴƛȊǳƧŜ ƻƪǊǳƎƭƛ ǎǘƻΣ ǎŀ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛƳŀ 

ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀΣ ŀ  ƴŀ ƪƻƧŜƳ ŏŜ ǎŜ ǊŀǎǇǊŀǾƭƧŀǝ ƻ ½ŀƪƻƴǳ ƻ 

ƛȊǾǊǑƴƻƳ ǇƻǎǘǳǇƪǳ ƛ ŜǾŜƴǘǳŀƭƴƛƳ ƳƻƎǳŏƴƻǎǝƳŀ 

ƴƧŜƎƻǾƻƎ  ǳƴŀǇǊƧŜŚŜƴƧŀΦ 

tǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ ¦t C.ƛI ƛ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ ¦{!L5 ǇǊƻƧŜƪǘŀ ǇǊŀǾƻǎǳŚŜ .ƛI 
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tƻǾƻŘƻƳ ǇƻǎƭƧŜŘƴƧƛƘ ŘŜǑŀǾŀƴƧŀ ǳ ǾŜȊƛ 

ƻǑǘŜŏŜƴƧŀ ǾŜƭƛƪƻƎ ōǊƻƧŀ ōƘ ƪƻƳǇŀƴƛƧŀ 

ƻŘ ǎǘǊŀƴŜ ǘǊƎƻǾŀőƪƻƎ ƭŀƴŎŀ α¢ǳǑάΣ ŀ ǳ 

ŎƛƭƧǳ ȊŀǑǝǘŜ ōƘ ƪƻƳǇŀƴƛƧŀ ƻŘ ƻǾŀƪǾƛƘ ƛ 

ǎƭƛőƴƛƘ ǇǊŜǾŀǊŀ ƛ ǇǊƛǾǊŜŘƴƛƘ ǇǊŜǎǘǳǇŀ 

ǳōǳŘǳŏŜ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŜ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ ǳ 

C.ƛI ƧŜ ƻǊƎŀƴƛȊƻǾŀƭƻ ǎŀǎǘŀƴŀƪ ƴŀ ƪƻƧƛ 

ǎǳ ǇƻȊǾŀƴƛ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ ǇǊƛǾǊŜŘƴƛƘ 

ƪƻƳƻǊŀΣ ǇƻǎƭƻǾƴƛƘ ǳŘǊǳȌŜƴƧŀ ǘŜ 

ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ ƴŀŘƭŜȌƴƛƘ ƛƴǎǝǘǳŎƛƧŀΦ  

{ŀǎǘŀƴƪǳ ǎǳ ǇǊƛǎǳǎǘǾƻǾŀƭƛΥ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ 

±ŀƴƧǎƪƻǘǊƎƻǾƛƴǎƪŜ ƪƻƳƻǊŜ ό.Ǌǳƴƻ 

.ƻƧƛŏΣ ǇƻǘǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ƛ aǳǊƛǎ 

tƻȊŘŜǊŀŎύΤ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ aƛƴƛǎǘŀǊǎǘǾŀ 

ǾŀƴƧǎƪŜ ǘǊƎƻǾƛƴŜ ƛ ŜƪƻƴƻƳǎƪƛƘ ƻŘƴƻǎŀ 

ό½ŜƘǊŀ {ŜƭƛƳƻǾƛŏ ƛ {ŀƴƧŀ .ƻȌƛŏύΤ 

tƻǘǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ tYC.LI aƛǊǎŀŘ 

WŀǑŀǊǎǇŀƘƛŏΤ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŀ 

ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ .5 ~ŜǾŀƭ {ǳƭƧƪŀƴƻǾƛŏΤ 

ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ ¦tC.LI ό{ŀŦǳŘƛƴ 2ŜƴƎƛŏΣ 

ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪΣ aƛŘƘŀǘ ¢ŜǊȊƛŏΣ 

ǇƻǘǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪΣ aƭŀŘŜƴ tŀƴŘǳǊŜǾƛŏΣ 

ŘƛǊŜƪǘƻǊ ¦tC.LI ƛ !ƴǘŜ {ǳǘƻƴΣ őƭŀƴ ¦hύΣ 

ǘŜ ǇǊƻŦΦ 5ǊΦ aƛƭƛŏ {ƛƳƛŏΦ  

{ŀǎǘŀƴŀƪ ƧŜ ǇǊƻǇǊŀŏŜƴ ƻŘ ǎǘǊŀƴŜ 

ǾŜƭƛƪƻƎ ōǊƻƧŀ ŜƭŜƪǘǊƻƴǎƪƛƘ ƛ ǇǊƛƴǘŀƴƛƘ 

ƳŜŘƛƧŀΦ  

bŀƪƻƴ ǾŜƻƳŀ ƻǘǾƻǊŜƴŜ ƛ ƪƻƴǎǘǳƪǝǾƴŜ 

ǊŀǎǇǊŀǾŜ ƧŜŘƴƻƎƭŀǎƴƻ ǎǳ ŘƻƴŜǎŜƴƛ 

ǎƭƧŜŘŜŏƛ ȊŀƪƭƧǳőŎƛΥ  

CƻǊƳƛǊŀǝ ȊŀƧŜŘƴƛőƪƛ ǝƳ ǳ ǎŀǎǘŀǾǳ ƻŘ 

ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪŀ ǳŘǊǳȌŜƴƧŀ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ ƛ 

ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪŀ ƪƻƳƻǊŀ ǳ .ƛI ΣǘŜ Ƙƛǘƴƻ 

ȊŀǘǊŀȌƛǝ ǎŀǎǘŀƴŀƪ ǎŀΥ őƭŀƴƻǾƛƳŀ 

tǊŜŘǎƧŜŘƴƛǑǘǾŀ .ƻǎƴŜ ƛ IŜǊŎŜƎƻǾƛƴŜΣ 

tǊŜŘǎƧŜŘŀǾŀƧǳŏƛƳ ±ƛƧŜŏŀ aƛƴƛǎǘŀǊŀ .ƛIΣ 

tǊŜƳƛƧŜǊƻƳ ±ƭŀŘŜ CŜŘŜǊŀŎƛƧŜ .LI Σ 

tǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪƻƳ ±ƭŀŘŜ wŜǇǳōƭƛƪŜ 

{ǊǇǎƪŜΣ tǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛƳŀ ±ƭŀŘŜ .Ǌőƪƻ 

5ƛǎǘǊƛƪǘŀ .ƛIΣ !ƳōŀǎŀŘƻǊƻƳ {ƭƻǾŜƴƛƧŜ 

ǳ .ƛI Φ 

¶ CƻǊƳƛǊŀǝ ŜƪǎǇŜǊǘƴƛ ǝƳ ƪƻƧƛ ŏŜΥ 

¶ ¦ǘǾǊŘƛǝ ƳƻƎǳŏƴƻǎǝ Ȋŀ ƴŀǇƭŀǘǳ 

ǇƻǘǊŀȌƛǾŀƴƧŀ ƻǑǘŜŏŜƴƛƘ ƪƻƳǇŀƴƛƧŀΤ  

¶ LȊǾǊǑƛǝ ŀƴŀƭƛȊǳ ǇƻǎǘƻƧŜŏŜ ȊŀƪƻƴǎƪŜ 

ǊŜƎǳƭŀǝǾŜΤ  

¶ ǳǘǾǊŘƛǝ ƪƻƧǳ Ȋŀƪƻƴǎƪǳ ǊŜƎǳƭŀǝǾǳ ƧŜ 

ǇƻǘǊŜōƴƻ ƛȊƳƧŜƴƛǝΤ  

¶ ƛȊǊŀŘƛǝ ǇǊƛƧŜŘƭƻƎ LȊƳƧŜƴŀ ƛ ŘƻǇǳƴŀ 

ǇƻǘǊŜōƴƛƘ ½ŀƪƻƴŀΤ  

¶ ǳǘǾǊŘƛǝ Řŀ ƭƛ ƧŜ ƛȊƳŜŚǳ .ƛI ƛ 

{ƭƻǾŜƴƛƧŜ ǇƻǘǇƛǎŀƴ α{ǇƻǊŀȊǳƳ ƻ 

ȊŀǑǝǝ ƛƴǾŜǎǝŎƛƧŀά  

¶ Iƛǘƴƻ ȊŀƧŜŘƴƛőƪƛ ǇƻƪǊŜƴǳǝ ƛƴƛŎƛƧŀǝǾǳ 

Ȋŀ ŦƻǊƳƛǊŀƴƧŜ ǇǊƛǾǊŜŘƴƻƎ ǎǳŘŀΤ  

¶ tƻƪǊŜƴǳǝ ƛƴƛŎƛƧŀǝǾǳ Ȋŀ ŦƻǊƳƛǊŀƴƧŜ 

ŀǊōƛǘǊŀȌŜΤ  

¶ Iƛǘƴƻ ȊŀǘǊŀȌƛǝ ƻŘ ƴŀŘƭŜȌƴƛƘ ǎǳŘǎƪƛƘ 

±ƭŀǎǝ ǳ .ƛI Řŀ ȊŀǳǎǘŀǾŜ 

ƻōƧŀǾƭƧƛǾŀƴƧŜ ǎǘŜőŀƧƴƻƎ ǇƻǎǘǳǇƪŀ ƛ 

ǎǘŀǘǳǎƴƛƘ ǇǊƻƳƧŜƴŀΣ ƻŘƴƻǎƴƻ Řŀ 

ǇƻǎǘǳǇŜ Ǉƻ ǇǊƛƧŜŘƭƻƎǳ ƛȊ ƪǊƛǾƛőƴŜ 

ǇǊƛƧŀǾŜ ǾŜȊŀƴƻ Ȋŀ ¢ǳǑΦ  

¦őŜǎƴƛŎƛ ƴŀ ǎŀǎǘŀƴƪǳ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎƛ 

ǳŘǊǳȌŜƴŀƧ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ ƛ ƪƻƳƻǊŀ ǳ .ƛI 

ŘŀƧǳ ǳ ǇƻǘǇǳƴƻǎǝ ƭƻƎƛǎǝőƪǳ ƛ ǎǾŀƪǳ 

ŘǊǳƎǳ ǇƻŘǊǑƪǳ őƭŀƴƛŎŀƳŀ-

ǇƻǎƭƻŘŀǾŎƛƳŀ ƛ ǇǊƛǾǊŜŘƴƛŎƛƳŀ ƪƻƧƛ ǎǳ 

ƻǑǘŜŏŜƴƛ ƪŀƪƻ ōƛ ǎŜ ǇǊƻǾŜƻ ƛ ƻƪƻƴőŀƻ 

ǎǳŘǎƪƛ ǇƻǎǘǳǇŀƪ  ŀ ǳ ŎƛƭƧǳ ƴŀǇƭŀǘŜ 

ǇƻǘǊŀȌƛǾŀƴƧŀΦ  

Zakljuļci sa sastanka u vezi oġteĺenja 

velikog broja bh kompanija od strane 

trgovaļkog lanca ĂTuġñ 

{ŀǎǘŀƴŀƪ ƧŜ ƻŘǊȌŀƴ ǳ ǇǊƻǎǘƻǊƛƧŀƳŀ /ŜƴǘǊƻǘǊŀƴǎ-ŜǳǊƻƭƛƴŜǎ ŘΦŘΦ {ŀǊŀƧŜǾƻ 
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¦ŘǊǳȌŜƴƧŜ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ ƻ ǎƭǳőŀƧǳ ¢ǳǑΥ 

bŀƧōƛǘƴƛƧŜ ƧŜ ŘƻƪŀȊŀǝ ƻǊƎŀƴƛȊƻǾŀƴƛ ƪǊƛƳƛƴŀƭ 
bŜ ƳƻȌŜƳƻ ŘƻȊǾƻƭƛǝ Řŀ ǊŀȊƴŜ ǳƎƭŜŘƴŜ ŬǊƳŜ ƛȊ ƛƴƻǎǘǊŀƴǎǘǾŀ ƻǘǾŀǊŀƧǳ ŬǊƳŜ ǳ .ƛI Ȋŀ нΦллл 

YaΣ ŀ Řŀ ǇǊƛ ǘƻƳŜ ƴƛőƛƳ ƴŜ ƎŀǊŀƴǘǳƧǳ Řŀ ŏŜ ǇƻƪǊƛǝ ƻōŀǾŜȊŜ ƪƻƧŜ ƴŀǎǘŀƴǳ ǊŀŘƻƳ ǝƘ 

ǇǊƛǾǊŜŘƴƛƘ ǎǳōƧŜƪŀǘŀΣ ƪŀȊŀƻ ƧŜ {ŀŦǳŘƛƴ 2ŜƴƎƛŏΣ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ǳǇǊŀǾƴƻƎ ƻŘōƻǊŀ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŀ 

ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ ǳ C.ƛIΣ ƴŀ ŘŀƴŀǑƴƧƻƧ ǎƧŜŘƴƛŎƛ ¦ŘǊǳȌŜƴƧŀ ƴŀ ƪƻƧƻƧ ǎŜ ƎƻǾƻǊƛƭƻ ƻ ŘŜǑŀǾŀƴƧƛƳŀ ǳ 

ǾŜȊƛ ǎ ƻǑǘŜŏŜƴƛƳ ƪƻƳǇŀƴƛƧŀƳŀ ƻŘ ǘǊƎƻǾŀőƪƻƎ ƭŀƴŎŀ ¢ǳǑΦ 

½ŀƪƻƴƛ  
- hŘ ƴŀŘƭŜȌƴƛƘ ƳƛƴƛǎǘŀǊǎǘŀǾŀ ǘǊŀȌƛƳƻ Řŀ ǎŜ ȊŀƪƻƴǎƪƻƳ ǊŜƎǳƭŀǝǾƻƳ ŘŜŬƴƛǑŜ Řŀ ƴŜƪŀ ŬǊƳŀΣ ƪŀƻ Ǒǘƻ ƧŜ ¢ǳǑΣ ƪƻƧƛ ƛƳŀ ȊƴŀőŀƧƴǳ 

ƛƳƻǾƛƴǳ ǳ {ƭƻǾŜƴƛƧƛ ƛ ōƛȊƴƛǎ ǳ ŘǊǳƎƛƳ ŘǊȌŀǾŀƳŀΣ ƳƻǊŀ ƎŀǊŀƴǘƻǾŀǝ ŘƻōŀǾƭƧŀőƛƳŀ Řŀ ŏŜ ōƛǝ ƛȊƳƛǊŜƴŜ ƴƧƛƘƻǾŜ ƻōŀǾŜȊŜΣ ƛƭƛ ƛƳƻǾƛƴƻƳ 

ǳƴǳǘŀǊ .ƛI ƛ ǎǊŜŘǎǘǾƛƳŀ ƛƭƛ ƛƳƻǾƛƴƻƳ ƛ ǎǊŜŘǎǘǾƛƳŀ ƪƻƧŜ ǊŀǎǇƻƭŀȌŜ ǳ ŘǊȌŀǾƛ ƎŘƧŜ ƧŜ ƴƧŜƴƻ ǎƧŜŘƛǑǘŜΦ ¢ŀƪƻŚŜǊΣ ƳƻǊŀƳƻ ƴŀŏƛ ƴŀőƛƴŀ 

Řŀ ǎǇǊƛƧŜőƛƳƻ ǎǾƧŜǎƴƻ ƳŀƴƛǇǳƭƛǎŀƴƧŜ ƻǘǾŀǊŀƴƧŜƳ ǾƛǑŜ ŬǊƳƛ ƛ ǊŀŘƻƳ ǇǊŜƪƻ ǊŀȊƭƛőƛǝƘ ŬǊƳƛ Řŀ ōƛ ƴŀ ƪǊŀƧǳ ŘǳƎƻǾƛ ǳ ǇǊŀǾƛƭǳ ƻǎǘŀƭƛ ƴŀ 

ŬǊƳƛ ƪƻƧŀ ƴŜ ƳƻȌŜ ƴƛőƛƳ ǇƻƪǊƛǝ ƻƴŀ ǇƻǘǊŀȌƛǾŀƴƧŀ ƪƻƧŀ ƛƳŀƧǳ ŘƻōŀǾƭƧŀőƛΣ ƛǎǘŀƪŀƻ ƧŜ 2ŜƴƎƛŏΦ 

hőƛǘƻ ƧŜΣ ǎƳŀǘǊŀ 2ŜƴƎƛŏΣ Řŀ ƧŜ ƴŜǑǘƻ ǇǊƻǇǳǑǘŜƴƻ ǳ ȊŀƪƻƴǎƪƻƧ ǊŜƎǳƭŀǝǾƛ ƛ Řŀ ƴŜǑǘƻ ƴŜ ŦǳƴƪŎƛƻƴƛǑŜ ƴŀ ƴŀƧōƻƭƧƛ ƴŀőƛƴΣ őƛƳ ǎŜ ǳ ŘǾƛƧŜ 

ƎƻŘƛƴŜ ŘŜǎƛƭƻ ǎŜŘŀƳ-ƻǎŀƳ ǎƭǳőŀƧŜǾŀ ƪƻƧƛ ȊƴŀőŀƧƴƻ ǳƎǊƻȌŀǾŀƧǳ ǇƻǎƭƻǾŀƴƧŜ ōƘΦ ǇǊƛǾǊŜŘƴƛƘ ǎǳōƧŜƪŀǘŀΦ 

½ŜƘǊŀ {ŜƭƛƳƻǾƛŏΣ ǇǊŜŘǎǘŀǾƴƛŎŀ aƛƴƛǎǘŀǊǎǘǾŀ ǾŀƴƧǎƪŜ ǘǊƎƻǾƛƴŜ ƛ ŜƪƻƴƻƳǎƪƛƘ ƻŘƴƻǎŀ .ƛIΣ ƛǎǘŀƪƭŀ ƧŜ ƪŀƪƻ ǎǳ ǳ ƴŀŘƭŜȌƴƻǎǝ ƻǾƻƎ 

ƳƛƴƛǎǘŀǊǎǘǾŀ ǎŀƳƻ Ǉƻƭƛǝƪŀ ƛ ǇǊƛƴŎƛǇƛ ǳƭŀƎŀƴƧŀ ƪƻƧƛƳ ǎŜ ƴŜ ƳƻȌŜ ōŀǑ ƳƴƻƎƻ ǳǝŎŀǝ ƴŀ ǎŀƳƛ ƴŀőƛƴ ǊŜƎƛǎǘǊŀŎƛƧŜ ƛ ƻǎƴƛǾŀƴƧŀ ŬǊƳƛΦ 

- hƴƻ Ǒǘƻ ƧŜ ƪƭƧǳőƴƻ Ȋŀ ƻǾŀƧ ǇǊƻōƭŜƳ ƧŜǎǘŜ ǳǎǘǾŀǊƛ Ȋŀƪƻƴ ƻ ǇǊƛǾǊŜŘƴƛƳ ŘǊǳǑǘǾƛƳŀ ƪƻƧƛ ƧŜ ƴŀ ŦŜŘŜǊŀƭƴƻƳ ƴƛǾƻǳ ƛ ƻƴ ƧŜ ǘŀƧ ƪƻƧƛ 

ǇǊƻǇƛǎǳƧŜ ƴŀőƛƴ ƻǎƴƛǾŀƴƧŀ ŘǊǳǑǘŀǾŀ ǳ .ƛIΣ ƻǎƴƛǾŀőƪƛ ƪŀǇƛǘŀƭ ƻŘ ŘǾƛƧŜ ƘƛƭƧŀŘŜ Ya όǳ w{-ǳ ƧŜ ǘƻ ƧŜŘƴŀ Yaύ ƛ ƛǎǝ ǘŀƧ Ȋŀƪƻƴ ǇǊƻǇƛǎǳƧŜ 

Řŀ ƻǎƴƛǾŀő ƻŘƎƻǾŀǊŀ Řƻ ǾƛǎƛƴŜ ǳƭƻƎŀΦ aƛǎƭƛƳ Řŀ ƧŜ ƪƭƧǳőƴƛ ǇǊƻōƭŜƳ ǳ ǘƻƳŜΦ ~ǘƻ ǎŜ ǝőŜ Ȋŀƪƻƴŀ ƻ ǇƻƭƛǝŎƛ ŘƛǊŜƪǘƴƛƘ ǎǘǊŀƴƛƘ ǳƭŀƎŀƴƧŀ 

ƪƻƧƛ ƧŜ ǳ ƴŀŘƭŜȌƴƻǎǝ ƻǾƻƎ ƳƛƴƛǎǘŀǊǎǘǾŀΣ ǇǊƻǑƭŜ ƎƻŘƛƴŜ ǎƳƻ ȊŀǇƻőŜƭƛ ƛȊƳƧŜƴǳΣ ǳǎǘǾŀǊƛ ƴŀǇǊŀǾƛƭƛ ƴŀŎǊǘ ƛ ǎŀŘ ƧŜ ǳ ǇŀǊƭŀƳŜƴǘŀǊƴƻƧ 

ǇǊƻŎŜŘǳǊƛ ǘŀƧ Ȋŀƪƻƴ ǳ ƪƻƧŜƳ ƧŜ ǳ ƧŜŘƴƻƳ őƭŀƴǳ ōƛƭƻ ǇǊƻǇƛǎŀƴƻ Řŀ ǎŜ ǘǊŀƴǎŀƪŎƛƧŜ ǾǊǑŜ ǳ ǎƪƭŀŘǳ ǎŀ ǇǊƻǇƛǎƛƳŀ .ƛI ƛ ŜƴǝǘŜǘŀ ƛ ǘƻ ƧŜ 

ōƛƭƻ ƴŜŘƻǊŜőŜƴƻΦ aƛ ǎƳƻ ǘƻ ǇǊŜǇƻȊƴŀƭƛ ƛ ǘŀƧ őƭŀƴ ƧŜ ƛȊƳƛƧŜƴƧŜƴ ǳ ǎƳƛǎƭǳ Řŀ ǎŜ ǘǊŀƴǎŀƪŎƛƧŜ ǾǊǑŜ  ƴŀƪƻƴ ƛȊƳƛǊŜƴƛƘ ǇƻǊŜȊŀ ƛ ƻǎǘŀƭƛƘ 

ƧŀǾƴƛƘ ǇǊƛƘƻŘŀ ƪƻƧƛ ǎǳ ǇǊƻǇƛǎŀƴƛ ǳ .ƛIΦ ¢ƻ ōƛ ƳƻƎƭŀ ōƛǝ ƴŀ ƻŘǊŜŚŜƴƛ ƴŀőƛƴ ǇƻƳƻŏ ǳ ƻǾƻƳ ŘƛƧŜƭǳ ƛ ǘƻ ƳƻȌŜƳƻ ǳ ƻƪǾƛǊǳ ǎǾƻƧƛƘ 

ƴŀŘƭŜȌƴƻǎǝΣ ƛǎǘŀƪƭŀ ƧŜ {ŜƭƛƳƻǾƛŏΦ   

{ŀŦǳŘƛƴ 2ŜƴƎƛŏΣ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦h ¦t C.ƛIΣ aƛŘƘŀǘ ¢ŜǊȊƛŏΣ ǇƻǘǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ¦t C.ƛI ƛ .Ǌǳƴƻ .ƻƧƛŏΣ 

ǇƻǘǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ±¢Y .ƛI 
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tƻǘǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪ ±ŀƴƧǎƪƻǘǊƎƻǾƛƴǎƪŜ ƪƻƳƻǊŜ .ƛI .Ǌǳƴƻ .ƻƧƛŏ ǇƻŘǎƧŜǝƻ ƧŜ ƪŀƪƻ ƧŜ ƪƻƳǇŀƴƛƧŀ ¢ǳǑ ǳ .ƛI ŘƻǑƭŀ ǎŀ ƪŀǇƛǘŀƭƻƳ ƻŘ нл-ŀƪ 

Ƴƛƭƛƻƴŀ YaΣ ǘŜ ǇƻőŜƭŀ ǎŀǊŀŘƴƧǳ ǎŀ ŘƻƳŀŏƛƳ ǇǊƛǾǊŜŘƴƛŎƛƳŀ ƪƻƧƛ ǎǳ ƛƳ ŘŀǾŀƭƛ Ǌƻōǳ ƛ ǳǎƭǳƎǳΦ  

-¢ƻ ƧŜ ƛǑƭƻ ŘƻōǊƛƳ ǘŜƳǇƻƳ Řƻƪ ǎƭƻǾŜƴŎƛ ƛȊ ¢ǳǑŀ ƴƛǎǳ ǎƪƻƴǘŀƭƛ Řŀ ōƛ ƳƻƎƭƛ ƪǊŜƴǳǝ ǳ ǇǊŜǾŀǊƴŜ ǊŀŘƴƧŜΣ ǘŀƪƻ Řŀ ǎǳ ǎǾŜ ƛƴŘƛŎƛƧŜ Řŀ ǎŜ ƻǾŘƧŜ 

ǊŀŘƛ ƻ ƻǊƎŀƴƛȊƻǾŀƴƻƳ ƪǊƛƳƛƴŀƭǳΦ hǎƴƻǾŀƭƛ ǎǳ ¢ǳǑ ǘǊŀŘŜ ǎŀ нΦллл Ya ƛ Ǉƻƭŀƪƻ ǇǊŜƴƻǎƛƭƛ ƪƻƳƛǘŜƴǝƳŀ Řŀ ƳƻƎǳ ƴŀǎǘŀǾƛǝ ǎǾƻƧŜ ǇƻǎƭƻǾŀƴƧŜ 

ǎŀ ǘƻƳ ƪƻƳǇŀƴƛƧƻƳ ōŜȊ ǇǊƻōƭŜƳŀΦ ±ƧŜǊǳƧǳŏƛ ƴŀ ǊƛƧŜőΣ ƴŀǑƛ ǇƻǎƭƻŘŀǾŎƛ ǎǳ ŘŀǾŀƭƛ Ǌƻōǳ ƛ ǳǎƭǳƎŜ Řƻ ƻŘǊŜŚŜƴƻƎ ƛȊƴƻǎŀΣ ŀ ƪŀŘ ǎǳ ǾƛŘƧŜƭƛ Řŀ ǘƻ 

ƴŜ ƳƻƎǳ ƴŀǇƭŀǝǝ ƻƴŘŀ ǎǳ ƪǊŜƴǳƭƛ ǳ ƴŜƪŜ ǇƻǎǘǳǇƪŜ ƛ ǇƻƪǊŜƴǳƭƛ ƛƴƛŎƛƧŀǝǾŜ Ȋŀ ƴŀǇƭŀǘǳ ǎǊŜŘǎǘŀǾŀΦ hƴƛ ǎǳ ǘƻ ŘŀƪƭŜΣ ǾƧŜǑǘƻ ǇƭŀƴƛǊŀƭƛΣ ƧŜǊ ǎŜ 

ƴƛƧŜ ǳ ƪǊŀǘƪƻƳ ǇŜǊƛƻŘǳ ƳƻƎŀƻ ƻǎǘǾŀǊƛǝ ŘǳƎ ƻŘ нл Ƴƛƭƛƻƴŀ YaΣ ǊŜƪŀƻ ƧŜ .ƻƧƛŏΦ 

tƻǇƭŀǾŜ 

 

hƴƻ őƛƳŜ ǎǳ ǎŜ ƛȊ ¢ǳǑŀ ǇǊŀǾŘŀƭƛ ǳ ǇƻǎƭƧŜŘƴƧŜ ǾǊƛƧŜƳŜ ǎǳ ǇƻǇƭŀǾŜΣ ƴŀ Ǒǘŀ ƛƳ ƧŜ ǘǊŀȌŜƴƻ Řŀ ŘƻǎǘŀǾŜ ŘƻƪŀȊŜ ƻ ǘƻƳŜ Ǒǘŀ ƧŜ ǇƻǇƭŀǾƭƧŜƴƻ ƛ 

ǳƴƛǑǘŜƴƻΣ ŀƭƛ ƴƛƪŀƪǾƻƎ ƻŘƎƻǾƻǊŀ ƴŜƳŀΦ {ǘƻƎŀ ƧŜΣ ƪŀƪƻ ƧŜ ƪŀȊŀƻΣ .ƻƧƛŏ ǘǊŀȌƛƻ Řŀ ǎŜ ƻǊƎŀƴƛȊǳƧŜ ǎŀǎǘŀƴŀƪ ǎŀ ǇǊŜƳƛƧŜǊƻƳ ƛ ǇǊŜŘǎƧŜŘƴƛƪƻƳ 

{ƭƻǾŜƴƛƧŜΣ ǘŜ ǎŀ aƛǊƪƻƳ ¢ǳǑŜƳΣ ƪŀƪƻ ōƛ ǎŜ ƴŀǑƭƻ ǊƧŜǑŜƴƧŜ ƻǾƻƎ ǇǊƻōƭŜƳŀΦ  

- ¦ƪƻƭƛƪƻ ōƛǎƳƻ ǎŜ ƻŘƭǳőƛƭƛ Řŀ ŀǇǎǝƴƛǊŀƳƻ ǎƭƻǾŜƴŀőƪŜ ǇǊƻƛȊǾƻŘŜΣ ǘƻ ōƛ ƳƻƎƭƻ ŘƻǾŜǎǝ .ƛIΣ ƪƻƧŀ ƛƳŀ ŘƻōǊǳ ǎŀǊŀŘƴƧǳ ǎŀ {ƭƻǾŜƴƛƧƻƳΣ ǳ 

ƧŜŘŀƴ ǇƻǎŜōŀƴ ƻŘƴƻǎ ǎŀ ƻǾƻƳ ȊŜƳƭƧƻƳ őƛƳŜ ōƛ ǎŜ ƴŀǊǳǑƛƭƛ ŘƻōǊƛ ƻŘƴƻǎƛ ŘǾƛƧŜ ȊŜƳƭƧŜΦ {ƭƻǾŜƴŀőƪŜ ƪƻƳǇŀƴƛƧŜ ƪƻƧŜ ǎǳ ǊŀŘƛƭŜ ǎŀ ¢ǳǑŜƳ ǎǳ 

ǘǊŀȌƛƭŜ ƻŘ ōŀƴƪŜ ƎŀǊŀƴŎƛƧǳ ƛ ƳƧŜƴƛŎŜ Ȋŀ ǎǾƻƧŜ ǳǎƭǳƎŜ ƛ ǇǊƻƛȊǾƻŘŜ ƛ ƻƴŜ ǎǳ ƛƘ ǾƧŜǑǘƻ ƴŀǇƭŀǝƭŜΦ tƻǎǘŀǾƭƧŀ ǎŜ ǇƛǘŀƴƧŜ Řŀ ƭƛ ƧŜ ǘƻ ŘƻƎƻǾƻǊŜƴƻ 

ǳƴŀǇǊƛƧŜŘ ƛƭƛ ǎŜ ǊŀŘƛ ƻ ƴŀƳƧŜǊƴƻƳ ǾŀǊŀƴƧǳ ōƘΦ ŬǊƳƛΦ bŀƧōƛǘƴƛƧŜ ƧŜ ǎŀŘŀ ŘƻƪŀȊŀǝ ƻǊƎŀƴƛȊƻǾŀƴƛ ƪǊƛƳƛƴŀƭΣ ƧŜǊ ǘŜƪ ǘŀŘŀ ƳƻȌŜ ōƛǝ 

ƳŜŚǳŘǊȌŀǾƴƻƎ ǇƻǘǊŀȌƛǾŀƴƧŀΣ ǳ ǎǳǇǊƻǘƴƻƳ ŘǊǳǑǘǾƻ ¢ǳǑ ǘǊŀŘŜ ƴŜƳŀ ƴƛƪŀƪǾƛƘ ǎǊŜŘǎǘŀǾŀ Ȋŀ ƴŀƳƛǊŜƴƧŜ ƴŀǑƛƘ ǇƻǘǊŀȌƛǾŀƴƧŀΣ ȊŀƪƭƧǳőƛƻ ƧŜ 

.ƻƧƛŏΦ 

 

tǊƻŦŜǎƻǊ ƴŀ 9ƪƻƴƻƳǎƪƻƳ ŦŀƪǳƭǘŜǘǳ ¦ƴƛǾŜǊȊƛǘŜǘŀ ǳ {ŀǊŀƧŜǾǳ aƛƭƛŏ {ƛƳƛŏ ƪŀȊŀƻ ƧŜ Řŀ ǎǾŀƪƛ ǇƻǾƧŜǊƛƭŀŎΣ ƪƻƧƛ ȊŀƪƭƧǳőƛ ǳƎƻǾƻǊ ǎ ōƛƭƻ ƪƻƧƻƳ 

ƪƻƳǇŀƴƛƧƻƳ ƴŀ ƴŀǑƛƳ ǇǊƻǎǘƻǊƛƳŀΣ ƳƻǊŀ ǝƳ ǳƎƻǾƻǊƻƳΣ ƻŘƴƻǎƴƻ ƻōƭƛƎŀŎƛƧƻƳ ƻǎƛƎǳǊŀǝ ǎƛƎǳǊƴƻǎǘ ƴŀǇƭŀǘŜΦ   

h{[h.h79bW9Τ PIĠE: Minela PAMUK   
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Udruĥenje traĥilo Tumaľenje ľlana 

27. Pravilnika o primjeni Zakona o 

porezu na dobit  

¦ŘǊǳȌŜƴƧŜ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀ C.LI ƧŜ ǳ ǇǊŜǘƘƻŘƴƻƳ ǇŜǊƛƻŘǳ ǇǊƛƳƛƭƻ ǾƛǑŜ ǳǇƛǘŀ ǳ ǾŜȊƛ ǎŀ ǇǊƻōƭŜƳƛƳŀ ƪƻƧƛ ǎǳ ƴŀǎǘŀƭƛ ǇƻƎǊŜǎƴƛƳ 

ǘǳƳŀőŜƴƧŜƳ őƭŀƴŀ нтΦ tǊŀǾƛƭƴƛƪŀ ƻ ǇǊƛƳƧŜƴƛ ½ŀƪƻƴŀ ƻ ǇƻǊŜȊǳ ƴŀ Řƻōƛǘ ό{ƭΦ ƴƻǾƛƴŜ C.LI ōǊƻƧΥ осκлуΤ тфκлуύ ƻŘ ǎǘǊŀƴŜ tƻǊŜǎƪŜ 

ǳǇǊŀǾŜ C.LIΦ  

½ōƻƎ ǘƻƎŀΣ ǇƻǎƭƻŘŀǾŎƛ ŘƻƭŀȊŜ ǳ ǎƛǘǳŀŎƛƧǳ Řŀ ƴŜ ƳƻƎǳ ƻǎǘǾŀǊƛǝ ǎǾƻƧŀ ȊŀƪƻƴƻƳ ǇǊƛȊƴŀǘŀ ǇǊŀǾŀΣ ǳ ƻǾƻƳ ǎƭǳőŀƧǳ ǇƻǊŜǎƪǳ ƻƭŀƪǑƛŎǳΣ ǳ 

ǎƭǳőŀƧǳ ȊŀǇƻǑƭƧŀǾŀƴƧŀ ƛƴǾŀƭƛŘƴƛƘ ƻǎƻōŀΦ bŀ ǘŀƧ ƴŀőƛƴ ŘƻǾƻŘƛ ǎŜ ǳ ŘƛǎƪǊƛƳƛƴŀǘƻǊŀƴ ǇƻƭƻȌŀƧ ƧŜŘŀƴ ōǊƻƧ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎŀΣ ǘŜ ǎŜ ƴŜ 

ƛǎǇǳƴƧŀǾŀ ƻǎƴƻǾƴŀ ƛƴǘŜƴŎƛƧŀ ȊŀƪƻƴƻŘŀǾŎŀ Řŀ ǎŜ ƻƳƻƎǳŏƛ ȊŀǇƻǑƭƧŀǾŀƴƧŜ Ǒǘƻ ǾŜŏŜƎ ōǊƻƧŀ ƛƴǾŀƭƛŘƴƛƘ ƻǎƻōŀ ƛ ƭƛŎŀ ǎŀ ǇƻǎŜōƴƛƳ 

ǇƻǘǊŜōŀƳŀΦ 

¦ŘǊǳȌŜƴƧŜ ƧŜ aƛƴƛǎǘŀǊǎǘǾǳ ŬƴŀƴǎƛƧŀ C.ƛI ŘƻǎǘŀǾƛƭƻ ½ŀƘǘƧŜǾ Ȋŀ ǘǳƳŀőŜƴƧŜ őƭŀƴŀ нтΦ tǊŀǾƛƭƴƛƪŀ ƻ ǇǊƛƳƧŜƴƛ ½ŀƪƻƴŀ ƻ ǇƻǊŜȊǳ ƴŀ 

Řƻōƛǘ ƛ ǘǊŀȌƛƭƛ ǎƳƻ Ƨŀǎƴƻ ƻőƛǘƻǾŀƴƧŜ ƴŀ ǎƭƛƧŜŘŜŏŀ ǇƛǘŀƴƧŀΥ 

- 5ŀ ƭƛ ǇƻǎƭƻŘŀǾŀŎ ƛƳŀ ǇǊŀǾƻ ƴŀ ǇƻǊŜǎƪǳ ƻƭŀƪǑƛŎǳ ǳƪƻƭƛƪƻ ƻŘ мΦмΦ Řƻ омΦлрΦ ȊŀǇƻǑƭƧŀǾŀ ƧŜŘƴǳ ƻǎƻōǳ ǎŀ ƛƴǾŀƭƛŘƛǘŜǘƻƳΣ ŀ ƻŘ 

лмΦлсΦ Řƻ омΦмнΦ ŘǊǳƎǳ ƻǎƻōǳ ǎŀ ƛƴǾŀƭƛŘƛǘŜǘƻƳ ƴŀ ƛǎǘƻƳ ǊŀŘƴƻƳ ƳƧŜǎǘǳ όǇƻŘǊŀȊǳƳƛƧŜǾŀƧǳŏƛ Řŀ ǎŜ ǊŀŘƛ ƻ рл҈ ȊŀǇƻǎƭŜƴƛƘ 

ƻǎƻōŀ ǎŀ ƛƴǾŀƭƛŘƛǘŜǘƻƳύΚ  

- ~ǘŀ ǘƻ Ȋƴŀőƛ Ȋŀ ǎƭǳőŀƧŜǾŜ ǇǊŜǎǘŀƴƪŀ ǊŀŘƴƻƎ ƻŘƴƻǎŀ ƳƛƳƻ ǾƻƭƧŜ ǇƻǎƭƻŘŀǾŎŀΣ ƪŀƻ Ǒǘƻ ǎǳΥ ǎƳǊǘΣ ƻŘƭŀȊŀƪ ǳ ǇŜƴȊƛƧǳΣ ǎƪǊƛǾƭƧŜƴƛ 

ƻǘƪŀȊ ȊōƻƎ ƪǊǑŜƴƧŀ ǳƎƻǾƻǊŀ ƻ ǊŀŘǳΣ ǇǊŜƭŀȊŀƪ ǳ ŘǊǳƎƻ ǇǊŀǾƴƻ ƭƛŎŜΣ ƻŘƭǳƪŀ ƴŀŘƭŜȌƴƻƎ ƻǊƎŀƴŀ ƻ Ǝǳōƛǘƪǳ ǇǊŜƻǎǘŀƭŜ ǊŀŘƴŜ 

ǎǇƻǎƻōƴƻǎǝ ƛ ōƛƭƻ ƪƻƧƛ ŘǊǳƎƛ ǎƭǳőŀƧ ǇǊŜǎǘŀƴƪŀ ǳƎƻǾƻǊŀ ƻ ǊŀŘǳ ƳƛƳƻ ǾƻƭƧŜ ǇƻǎƭƻŘŀǾŎŀΚ 

- 5ŀ ƭƛ ƧŜ ǇŀǳȊŀ ƻŘ т Řŀƴŀ ƛȊƳŜŚǳ ǳƎƻǾƻǊŀ ƻ ǊŀŘǳΣ  ƛȊ ½ŀƪƻƴŀ ƻ ǊŀŘǳΣ ƪƻƧŀ ǎŜ ƴŜ ǎƳŀǘǊŀ ǇǊŜƪƛŘƻƳ ǊŀŘƴƻƎ ƻŘƴƻǎŀΣ 

ǇƻŘǊŀȊǳƳƛƧŜǾŀ Řŀ ƛȊƳŜŚǳ ǇǊŜǎǘŀƴƪŀ ǳƎƻǾƻǊŀ ƻ ǊŀŘǳ м ƭƛŎŀ ƛ ȊŀǇƻǎƭŜƴƧŀ ŘǊǳƎƻƎ ƭƛŎŀ ƴŀ ƛǎǘƻƳ ƳƧŜǎǘǳΣ ƳƻȌŜ ǇƻǎǘƻƧŀǝ 

ǾǊŜƳŜƴǎƪƛ ǊŀȊƳŀƪΚ 

/ƛƧŜƭƛ ½ŀƘǘƧŜǾ ƳƻȌŜǘŜ ǇǊŜǳȊŜǝ h±5W9Φ 


